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КХЛ как организация 
 

Рыспаев прокомметировал возможную отмену своей дисквалификации в 
КХЛ на этой неделе (Sports.kz) 
Защитник усть-каменогорского "Торпедо" Дамир Рыспаев прокомментировал 
возможное снятие своей дисквалификации в КХЛ на этой неделе.  

перейти к статье 

КХЛ перенесла матч "Нефтехимик" - "Магнитка" с 6 на 22 ноября 
(Чемпионат.com) 
Матч регулярного чемпионата КХЛ "Нефтехимик" - "Металлург" Магнитогорск 
перенесен с 6 на 22 ноября.  

перейти к статье 

Андрей Коваленко: "По "Динамо" первый суд выиграли, по "Торпедо" 
новостей ждем завтра" (Russia-hockey.ru) 
О последних новостях из Межрегионального профсоюза КХЛ - глава этой 
организации, для Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

Разжалованный "рыцарь". 6 клубов КХЛ для Шипачева (Чемпионат.com) 
Он необходим "Авангарду", но есть ли в Омске деньги? 

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

Горский прокомментировал незасчитанные голы "Северстали" в 
Ярославле (Чемпионат.com) 
Руководитель Департамента судейства КХЛ Алексей Горский 
прокомментировал резонансные моменты матчей "Амур" - "Ак Барс" и 
"Локомотив" - "Северсталь". 

перейти к статье 

Горский - об апплодисментах Семенова судьям: продолжил 
издевательское поведение (Чемпионат.com) 
Руководитель Департамента судейства КХЛ Алексей Горский 
прокомментировал резонансные моменты матчей "Витязь" - СКА и "Торпедо" - 
"Сибирь". 

перейти к статье 

П. Зубов - о Салаке: ему звонят, это закидоны в желтой прессе. Ему все 
надоело (Чемпионат.com) 
Санникову дают два матча, а человеку, что травмировал Энеруда на два 
месяца, - один. Хотел бы узнать у наших главных судей, как это и с чем это 
едят 

перейти к статье 



 

 

СДК 
 

КХЛ дисквалифицировала Кузьмина из "Амура" на 1 матч, Кондратьева - 
на 2 (Чемпионат.com) 
Спортивно-дисциплинарный комитет Континентальной хоккейной лиги 
рассмотрел эпизоды матча регулярного чемпионата "Амур" - "Ак Барс". 

перейти к статье 

КХЛ дисквалифицировала защитника "Локомотива" Елесина на два матча 
(Sports.ru) 
КХЛ дисквалифицировала защитника "Локомотива" Александра Елесина на два 
матча. 

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 

Нужно радоваться, что СКА показывает высокий результат в КХЛ перед 
ОИ-2018 - Тимченко (Р-Спорт) 
Нужно радоваться, что СКА хорошо играет в Континентальной хоккейной лиге 
(КХЛ) в преддверии Олимпиады 2018 года, ведь в команде выступают много 
кандидатов в сборную России, заявил агентству "Р-Спорт" президент клуба из 
Санкт-Петербурга, член правления Федерации хоккея России Геннадий 
Тимченко. 

перейти к статье 

Претензий к Колобкову нет, министру стоит ознакомиться со стратегией 
КХЛ - Тимченко (Р-Спорт) 
Претензий к министру спорта РФ Павлу Колобкову, заявившему о недостатке 
конкуренции в Континентальной хоккейной лиге (КХЛ), нет, чиновнику стоит 
ознакомиться со стратегией лиги, заявил агентству "Р-Спорт" председатель 
совета директоров КХЛ, член правления Федерации хоккея России Геннадий 
Тимченко. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Сергей Кудрявцев: "Нужно завоевать доверие тренеров и стараться 
оставаться в КХЛ" (Sports.kz) 
Вратарь астанинского "Барыса" Сергей Кудрявцев прокомментировал свое 
попадание в ТОП-10 лучших сейвов недели КХЛ, а также рассказал об 
адаптапции в лиге.  

перейти к статье 

Виталий Атюшов: "28 минут с Казанью - мой рекорд, но давайте говорить 
об "Амуре" (Russia-hockey.ru) 
38-летний капитан "Амура", который накануне в победном матче с "Ак Барсом" 
(3:1) провел на льду рекордные 36 смен, стал гостем Russia-Hockey.ru  

перейти к статье 

Наши ожидания - наши проблемы. Почему не нужно ждать голов от 
Ландера (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Нападающий "Ак Барса" Антон Ландер не может забить вот уже полтора 
месяца, на протяжении 18 матчей подряд. Корреспондент спортивной редакции 



 

 

"БИЗНЕС Online" Руслан Васильев объясняет, почему не стоит ждать от него 
голов.  

перейти к статье 

Гендиректор: главный тренер Емелин добавил системности игре клуба 
КХЛ "Югра" (ТАСС) 
Новый главный тренер клуба Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Югра" 
Анатолий Емелин привнес системность в игру команды.  

перейти к статье 

"Автомобилист" с приходом Паренто рассчитывает на всех шестерых 
легионеров - Рябков (Р-Спорт) 
"Автомобилист" после прихода канадского нападающего Пьера-Александра 
Паренто рассчитывает на всех шестерых легионеров и на данный момент не 
планирует сокращать количество иностранных хоккеистов в команде, сообщил 
агентству "Р-Спорт" директор екатеринбургского клуба Максим Рябков. 

перейти к статье 

Команда-загадка Крикунова (Allhockey (allhockey.ru)) 
"Автомобилист" объявил о подписании контракта с 34-летним нападающим 
Пьер-Александром Паренто.  

перейти к статье 

Паренто: возможность сыграть на ОИ-2018 повлияла на решение перейти 
в клуб КХЛ (ТАСС) 
Возможность сыграть на Олимпийских играх 2018 года в составе сборной 
Канады решительно повлияла на решение нападающего Пьера-Александра 
Паренто, который 1 ноября стал игроком хоккейного клуба "Автомобилист".  

перейти к статье 

Бойд: отставка главного тренера "Динамо" Воробьева не изменит 
результатов клуба в КХЛ (ТАСС) 
Уход Владимира Воробьева с поста главного тренера московского хоккейного 
клуба "Динамо" не повлияет на дальнейшие результаты команды.  

перейти к статье 

Ю.Ялонен - о Новосибирске: по атмосфере это одно из лучших мест, где я 
бывал (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Йокерита" Юкка Ялонен прокомментировал поражение от 
"Сибири" (1:2). 

перейти к статье 

"Черно-белый" октябрь: "Трактор" пошел по восходящей 
(Allhockey.ru/forum/blog) 
Несмотря на все сложности и травмы ведущих игроков, "Трактор" подходит к 
ноябрьской паузе в хорошем настроении. "Черно-белые" вернули уверенность в 
своих силах и, как результат, поднялись в зону плей-офф.  

перейти к статье 

Виталий Меньшиков: "Почему-то именно на Востоке такая плотность в 
таблице бешеная" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Защитник " Авангарда " Виталий Меньшиков после домашнего поражения от 
подмосковного "Витязя" (2:3 Б) в матче регулярного чемпионата КХЛ призвал 



 

 

спокойнее относиться к проблемам с реализацией и отметил характер своей 
команды. 

перейти к статье 

Обзор дня: Ковальчук недоволен невызовом в сборную. Он шутит? 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Тренеры первой и олимпийской сборных страны обнародовали составы на 
ближайшие сборы. С национальной командой было все ясно до вечера.  

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 
Финалист последнего Кубка Стэнли форвард Паренто перешел в ХК 
"Автомобилист" (Р-Спорт) 
Канадский нападающий Пьер-Александр Паренто стал игроком 
"Автомобилиста", сообщается на официальном сайте екатеринбургского 
хоккейного клуба. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
Евгений Малкин: Я удивлен, что "Вегас" не дал нормальный шанс 
Шипачеву (Советский спорт) 
Корреспондент "Советского спорта" в штате Миннесота беседует с форвардом 
"Питтсбурга" Евгением Малкиным. 

перейти к статье 

Павел Бучневич: "Шипачеву не дали шанса в "Вегасе". Это неправильно" 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Российский нападающий "Рейнджерс" Павел Бучневич не понимает, почему 
Вадиму Шипачеву не дали проявить себя в "Вегасе".  

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 
 

Алексей Бадюков: "Ковальчука и Дацюка не вызвали в сборную России, 
потому что их берегут" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Двукратный обладатель Кубка Гагарина в составе "Ак Барса", комментатор-
эксперт КХЛ ТВ Алексей Бадюков поделился мнением о составе сборной 
России на Кубок Карьяла.  

перейти к статье 

Алексей Бадюков: "Маркова наверняка привлекут в качестве 
дополнительного резерва и проверят перед Олимпиадой" (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Двукратный обладатель Кубка Гагарина в составе "Ак Барса", комментатор-
эксперт КХЛ ТВ Алексей Бадюков поделился мнением о составе сборной 
России на Кубок Карьяла. По его словам, основные претенденты на 
Олимпиаду-2018 будут из ЦСКА и СКА.  

перейти к статье 

Как в советские времена, костяк хоккейной сборной составляют армейцы 
(Kp.ru) 



 

 

Тренерский штаб вызвал в национальную команду десять игроков СКА и 
восемь их столичных одноклубников 

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Сборная U17 отправилась в Канаду (Федерация хоккея России (fhr.ru)) 
1 ноября юниорская сборная России U17 (игроки до 17 лет) отправилась в 
Канаду. Команда Владимира Филатова примет участие в традиционном 
турнире Мировой Кубок вызова U17, который пройдет в городах Форт Сент-
Джон и Доусон Крик (Британская Колумбия). 

перейти к статье 

Восемь хоккеистов из канадских лиг сыграют за "молодежку" РФ в матчах 
суперсерии (Р-Спорт) 
Восемь российских хоккеистов, выступающих в юниорских лигах Канады, будут 
защищать цвета молодежной сборной России в матчах суперсерии, сообщается 
на официальном сайте турнира. 

перейти к статье 

В Новогорске стартовал сбор U16 (Федерация хоккея России (fhr.ru)) 
В подмосковном Новогорске стартовал учебно-тренировочный сбор юниорской 
команды U16 (игроки до 16 лет) перед традиционным осенним турниром "Кубок 
Президентского спортивного клуба" (Минск, Белоруссия).  

перейти к статье 

Женская сборная России по хоккею 
 

Женский молодежный ЧМ-2018 по хоккею обойдется Дмитрову в 9 млн 
рублей (ТАСС) 
Бюджет женского чемпионата мира по хоккею 2018 года среди игроков до 18 
лет, который пройдет в подмосковном Дмитрове, составит более 9 миллионов 
рублей.  

перейти к статье 

Логотип ЖМЧМ-2018 (Федерация хоккея России (fhr.ru)) 
Представлен логотип женского молодежного чемпионата мира, который 
пройдет в Дмитрове с 5 по 13 января 2018 года. 

перейти к статье 

Разное 
 

Глава Омской области Александр Бурков: (Kp.ru) 
Хоккейная академия "Авангарда" станет центром притяжения талантливых 
детей 

перейти к статье 

Как встречают бывших кумиров в НХЛ и КХЛ (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
Корреспондент спортивной редакция "БИЗНЕС Online" Артур Хайруллин 
рассказывает чем отличается встреча бывших звезд в России и Северной 
Америке.  

перейти к статье 



 

 

Лемтюгов - болельщикам "Авангарда": "Теперь мы одной крови!" (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
Нападающий "Авангарда" Николай Лемтюгов записал видеообращение к 
болельщикам после перенесенной операции.   

перейти к статье 

12 игроков из КХЛ вызваны в сборную Беларуси на Турнир четырех наций 
(Чемпионат.com) 
6 ноября сборная Беларуси начнет первый учебно-тренировочный сбор нового 
сезона, в рамках которого команда примет участие в Турнире четырех наций во 
Франции.  

перейти к статье 

Депутаты Приморья проверят финансовую деятельность клубов "Луч-
Энергия" и "Адмирал" (ТАСС) 
Депутаты Законодательного собрания Приморского края намерены разобраться 
в долгах приморских спортивных клубов "Луч-Энергия" и "Адмирал", прежде 
чем утверждать проект бюджета на следующие три года.  

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Рыспаев прокомметировал возможную отмену своей дисквалификации в 
КХЛ на этой неделе (Sports.kz, Караганда, 1 ноября 2017) 
Защитник усть-каменогорского "Торпедо" Дамир Рыспаев прокомментировал 
возможное снятие своей дисквалификации в КХЛ на этой неделе.  
 - До рассмотрения вопроса о дисквалификации ты остаешься в "Торпедо"? 
 - Второго числа будет принято решение по мне в КХЛ. Пока я в Усть-
Каменогорске и буду ждать вердикта здесь. 
 - Готовишься к домашним матчам "Торпедо"? 
 - Да, я тренируюсь с командой и готов выйти на лед в предстоящей серии игр. 
 - Как оцениваешь свое время в ВХЛ? 
 - 22 сентября мне разрешили выступать в этой лиге, за команду родного 
города. Был рад играть именно за Усть-Каменогорск. Время, проведенное здесь 
и в "Номаде" не прошло даром. Я набрался игрового опыта. С "Номадом" мы 
выиграли Кубок. Что касается ВХЛ, мне было интересно, какая здесь игра. 
Здесь быстрый, хороший хоккей, есть отличия от ОЧРК, но не значительные. 
Месяц, который я провел здесь, считаю, прошел неплохо. Да, было сыграно не 
так много матчей... Но во всех играх, в которых я участвовал, я проводил 
минимум 7-9 минут на льду. Думаю, это неплохо. Ждем решения КХЛ. Мне 
хочется помогать "Барысу", но пока на ближайшем горизонте игры "Торпедо". 
Напомним, заседание дисциплинарного комитета КХЛ состоится 2 ноября, где 
будет принято решение о возможной отмене дисквалификации Рыспаева. 

https://www.sports.kz/news/ryispaev-prokommetiroval-vozmojnuyu-otmenu-svoey-
diskvalifikatsii-v-khl-na-etoy-nedele 

Похожие сообщения (8): 

• VKsport.kz, Усть-Каменогорск, 1 ноября 2017 

• Sports.ru, Москва, 1 ноября 2017 

• PROСПОРТ (prosports.kz), Алматы, 1 ноября 2017 

• Barys.club, Астана, 1 ноября 2017 

• Шайба.kz (shaiba.kz), Астана, 1 ноября 2017 

• Советский спорт , Москва, 1 ноября 2017 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 1 ноября 2017 

• Медиарупор (mediarupor.ru), Москва, 1 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

КХЛ перенесла матч "Нефтехимик" - "Магнитка" с 6 на 22 ноября 
(Чемпионат.com, Москва, 1 ноября 2017) 
Матч регулярного чемпионата КХЛ "Нефтехимик" - "Металлург" Магнитогорск 
перенесен с 6 на 22 ноября.  
В связи с вызовом основных игроков и тренеров клубов в расположение 
национальных сборных команд для участия в международных турнирах, а 
также по обоюдному согласию участвующих в матче команд, Лига, в 
соответствии со статьей 55 Спортивного регламента КХЛ, приняла решение о 
переносе матча Первого этапа Чемпионата Континентальной хоккейной лиги 
№398 ХК "Нефтехимик" (Нижнекамск) - ХК "Металлург" (Магнитогорск) с 6 на 22 
ноября 2017 года.  

https://www.sports.kz/news/ryispaev-prokommetiroval-vozmojnuyu-otmenu-svoey-diskvalifikatsii-v-khl-na-etoy-nedele
https://www.sports.kz/news/ryispaev-prokommetiroval-vozmojnuyu-otmenu-svoey-diskvalifikatsii-v-khl-na-etoy-nedele
http://vksport.kz/news/vhl/damir-ryspaev-2-noyabrya-budet-prinyato-reshenie-po-mne
https://www.sports.ru/hockey/1057062194.html
https://prosports.kz/news/251785
http://barys.club/articles/ryspaev-prokommetiroval-vozmozhnuu-otmenu-svoei-diskvalifikatsii-v-khl-na-etoi-nedele?locale=ru
https://shaiba.kz/news/715992
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1008010-khl-v-chetverg-mozhet-snjat-diskvalifikaciju-s-ryspaeva
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https://www.championat.com/hockey/news-2942969-khl-perenesla-match-neftehimik-
--magnitka-s-6-na-22-nojabrja.html 

Похожие сообщения (16): 

• ХК Торпедо (hctorpedo.ru), Нижний Новгород, 1 ноября 2017 

• 123ru.net, Москва, 1 ноября 2017 

• Советский спорт, Москва, 1 ноября 2017 

• Sportbox.ru, Москва, 1 ноября 2017 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 1 ноября 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 1 ноября 2017 

• Хоккейная семья (kbmmg.ru), Магнитогорск, 1 ноября 2017 

• Медиарупор (mediarupor.ru), Москва, 1 ноября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 1 ноября 2017 

• Sports.ru, Москва, 1 ноября 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 ноября 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 1 ноября 2017 

• 8news.ru, Москва, 1 ноября 2017 

• ХК Нефтехимик (hcneftekhimik.ru), Нижнекамск, 1 ноября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 1 ноября 2017 

• ХЛ СКА-1946 (1946.ska.ru), Санкт-Петербург, 1 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Андрей Коваленко: "По "Динамо" первый суд выиграли, по "Торпедо" 
новостей ждем завтра" (Russia-hockey.ru, Москва, 2 ноября 2017) 
О последних новостях из Межрегионального профсоюза КХЛ - глава этой 
организации, для Russia-Hockey.ru  
К ШЕСТОМУ НОЯБРЯ ДЕНЬГИ ДОЛЖНЫ ДОЙТИ ДО НИЖНЕГО  
- Сегодня состоится заседание Дисциплинарного комитета КХЛ, на котором в 
частности будет изучаться возможность возвращения в КХЛ защитника 
"Барыса" Дамира Рыспаева, - начал олимпийский чемпион Андрей Коваленко. - 
Как известно, 22 сентября совместная дисциплинарная палата ФХР и КХЛ 
рассмотрела заявление профсоюза и допустила игрока к соревнованиям, 
проводимым ФХР. Как мы и надеялись, никаких эксцессов за прошедший месяц 
в ВХЛ не произошло. Теперь есть все предпосылки для того, чтобы бессрочная 
дисквалификация Рыспаева была приостановлена и на территории КХЛ.  
- В последние дни в СМИ много говорилось о задолженностях в нижегородском 
"Торпедо" - начиная с августа. Причем назывались две даты их возможного 
погашения - третье ноября и шестое ноября. Можете внести ясность?  
- С нынешним руководством "Торпедо" у профсоюза сложился хороший контакт, 
за каждое свое слово в Нижнем Новгороде отвечают. Буквально вчера общался 
с генеральным директором "Торпедо" Виктором Харитоновым, он 
рассчитывает, что в ближайшую пятницу, третьего ноября, деньги в клуб будут 
переведены. Иначе говоря, не позже понедельника, то есть шестого ноября, 
хоккеисты их увидят.  
По нашей информации, вопрос с долгами в "Торпедо" курирует новый 
губернатор Нижегородской области, участвует в решении проблемы и 
замгубернатора Дмитрий Сватковский. Харитонов - опытный хоккейный 
руководитель, и у нас есть серьезная надежда на то, что вопрос будет 
закрываться.  
В "ДЕЛЕ "ДИНАМО" ИЗ БАЛАШИХИ ПОЯВИЛАСЬ НЕОЖИДАННАЯ БУМАГА  
- Есть ли новости по АНО "Динамо", у которого большие долги перед игроками 
ОХК "Динамо" Москва?  
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- Самая последняя новость: несколько дней назад мы выиграли 
общегражданский суд по признанию обязательств АНО перед игроками клуба 
КХЛ. Ждем официальных документов, что позволит двигаться дальше по 
инстанции и в частности начать работу судебным приставам.  
Сложнее ситуация с другим бывшим клубом под эгидой АНО - "Динамо" 
Балашиха из ВХЛ. Здесь в ходе судебного заседания появилась некая бумага, 
датированная 28 апреля 2017 года. В ней говорится о том, что все 
премиальные, обещанные хоккеистам из Балашихи, отменяются. Это, 
безусловно, новый поворот. Из-за которого судебное заседание отложено на 
две недели.  
- Что теперь игрокам балашихинского "Динамо" делать?  
- Ситуация, когда 17 апреля "Динамо" выигрывает главный трофей ВХЛ - Кубок 
Братины, а 28 апреля игрокам клуба отменяют все премиальные, видится нам 
абсурдной. Юристы профсоюза уже понимают, за что здесь имеет смысл 
зацепиться. Думаю, через две недели мы можем выиграть это дело.  

http://russia-
hockey.ru/articles/kovalenko/po_dynamo_pervyi_sud_vyigrali_po_torpedo_zhdem/ 

К заголовкам сообщений 

Разжалованный "рыцарь". 6 клубов КХЛ для Шипачева (Чемпионат.com, 
Москва, 1 ноября 2017) 
Он необходим "Авангарду", но есть ли в Омске деньги? 
Карьера Вадима Шипачева в НХЛ завершается, так и не успев начаться. 
Россиянин летом стал вторым хоккеистом новичка лиги "Вегаса", получил 
хороший контракт, но последовавший драфт расширения спутал ему все карты. 
"Рыцари" набрали состав, из которого Шипачев вылетел уже по итогам 
выставочных матчей. Нашего хоккеиста дважды ссылали в фарм-клуб, но он по 
собственной инициативе так и не провел ни одной игры в АХЛ, что весьма 
удивило и разозлило "Вегас", и теперь вопрос о расторжении контракта 
практически решен. Шипачев возвращается в Россию, а мы пытаемся понять, 
где продолжит карьеру один из лучших центральных нападающих с российским 
паспортом. 
Очевидно, Вадим и его агент будут рассматривать предложения только из топ-
клубов. Пока только одна команда публично отказалась от услуг Шипачева: 
вице-президент "Магнитки" Геннадий Величкин заявил, что в Магниторске не 
хотят ничего знать о событиях, которые происходят вокруг Вадима. Другие 
лидеры нашего хоккея от Шипачева не открещивались, а значит, он может 
оказаться в одной из этих команд. 
Президент СКА Геннадий Тимченко почти напрямую говорит, что в ближайшее 
время для Вадима закрыты двери как в сборную, так и в ее базовый клуб.  
СКА 
Когда речь идет о российском игроке с именем, у которого не получилось в 
НХЛ, на ум сразу приходит СКА, который в последние годы проводит политику 
возвращения отечественных хоккеистов из-за океана. Антон Белов Сергей 
Плотников Сергей Калинин - Вадим Шипачев стал бы логичным продолжением 
этого списка. Тем более что воспитанник череповецкого хоккея еще в прошлом 
сезоне выступал за СКА и был ведущим игроком той команды. 
Потерю Шипачева в Санкт-Петербурге не заметили: команда набрала 
фантастический ход, практически не теряет очков и в пополнении по ходу 
сезона не нуждается. Однако если рассмотреть именно центральную ось 
"армейцев", то нельзя сказать, что там нет места для Вадима. Да, есть Павел 
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Дацюк Ярно Коскиранта Николай Прохоркин Сергей Калинин Виктор Тихонов. 
Но тот же Дацюк уже немолод, стал часто получать травмы и из-за этого 
пропустил почти весь прошлый плей-офф, а остальные центрфорварды СКА 
уступают Шипачеву в классе.  
Так что при желании место Вадиму в СКА бы нашли, но, похоже, в этом вопросе 
есть и другая сторона. 
Руководство питерцев после прошлого сезона хотело оставить игрока в своей 
команде, мотивируя его в том числе и участием в Олимпиаде. Однако Шипачев 
поехал в НХЛ, и в Санкт-Петербурге могли затаить на него обиду. И если 
официальное заявление клуба по поводу возможного возвращения Вадима в 
Санкт-Петербург наполнено корректными высказываниями об уважении 
контрактов между НХЛ и КХЛ, то комментарий президента СКА Геннадия 
Тимченко о шансах Шипачева на Олимпиаду почти напрямую говорит о том, что 
в ближайшее время для Вадима закрыты двери как в сборную, так и в ее 
базовый клуб. 
ЦСКА 
Если не в СКА, то в ЦСКА? Увы, реалии современного российского хоккея 
таковы, что у незаурядного игрока с российским паспортом мало шансов в КХЛ 
примерить форму без армейской звезды на груди. ЦСКА делить с Шипачевым 
нечего, в вопросе возвращения русских игроков из НХЛ московские "армейцы" 
летом даже обскакали питерских, так что в теории ЦСКА - главный претендент 
на Вадима. 
 Нынешнего состава "Ак Барсу" хватает, чтобы быть главным фаворитом от 
конференции на финал Кубка Гагарина. Но, чтобы бороться за сам трофей с 
западными грандами, казанцам нужно усиление.  
Другое дело, что хоккеистов в ЦСКА - на два состава, Игорь Никитин даже при 
условии постоянных побед команды вынужден проводить ротацию, чтобы 
никого не обидеть, а Антон Бурдасов уже стал жертвой невероятной 
конкуренции. Центрфорвардов у ЦСКА также полным-полно: Александр Попов 
Максим Шалунов Михаил Григоренко Сергей Андронов Грегг Скотт Андрей 
Светлаков Константин Окулов. Трудно представить, как сюда впишется 
Шипачев, пусть уровень Вадима, может быть, и повыше многих центров ЦСКА. 
Тем более что ситуация с Шипачевым в Америке показала, что конкуренцию 
Вадим переносит плохо, ему не хватает терпения, он привык иметь постоянное 
место в составе, иначе может возникнуть конфликт. Пойдут ли на такие меры в 
ЦСКА, рискнув благоприятной атмосферой внутри команды ради классного, но 
капризного хоккеиста? 
Президент "армейцев" Игорь Есмантович говорит, что пока переговоров с 
Шипачевым ЦСКА не ведет, но если Вадим все же окажется в московской 
команде, то это в первую очередь добавит головной боли тренерскому штабу, 
которому придется вписывать еще одного игрока в и без того раздутый до 
предела ростер. 
"Ак Барс" 
Итак, СКА и ЦСКА, похоже, не испытывают особого желания приглашать 
Шипачева, а значит в борьбу за него смело могут включиться и другие клубы. 
Одним из вероятных кандидатов на Вадима наверняка будет "Ак Барс", уже 
приютивший летом экс-энхаэловца Андрея Маркова. У казанцев нет видимой 
проблемы с центрами, но и глубина в этой линии не просматривается. 
Владимир Ткачев Александр Свитов Федор Малыхин Антон Ландер да 
травмированный Андрей Попов - вот и все богатство казанцев в центральной 
оси. Добавим к этому, что Свитов проводит невзрачный сезон, а также никто не 
отменял фактор внезапных травм. 



 

 

Почему "Санта-Барбара" Шипачева всем надоела 
История Вадима в НХЛ хуже любой мыльной оперы. 
Нынешнего состава "Ак Барсу" хватает, чтобы уверенно лидировать на Востоке 
и быть главным фаворитом от конференции на финал Кубка Гагарина. Но, 
чтобы бороться за сам трофей с западными грандами, казанцам нужно 
усиление, и Шипачев может добавить "Ак Барсу" мощи и вариативности в атаке. 
"Салават Юлаев" 
Уфимской команде сезон пока дается тяжело, "Салават" привыкает к системе и 
требованиям нового тренера, а по ходу чемпионата исправляются летние 
ошибки в селекции. Весь октябрь Эркка Вестерлунд жаловался на проблему 
центра во втором звене, обнажившуюся после травмы Ильи Зубова но даже 
после выхода Зубова на лед ситуация с центральными нападающими в Уфе 
далека от идеальной. 
Сейчас в команде есть ударная тройка, в которой "центрит" Йоонас Кемппайнен 
вернулся Зубов, а из остальных чистых центрфорвардов в "Салавате" остались 
только Евгений Коротков и Михаил Юньков. При всем уважении к этим 
хоккеистам - это не уровень одного из лидеров Востока. 
 При всех проблемах "Авангарда" с составом до предметного интереса омичей 
к Шипачеву, по словам Шалаева, как до луны.  
Так что Вадим Шипачев конечно, интересен уфимцам, что и подтверждает 
генеральный менеджер Леонид Вайсфельд но найдутся ли у "Салавата" 
средства, чтобы потянуть аппетиты Шипачева? Тем более что совсем недавно 
уфимцы приобрели Антона Бурдасова который по слухам стал самым 
высокооплачиваемым хоккеистом "Салавата", обогнав даже Линуса Умарка. 
"Авангард" 
Вот кому сильный центральный нападающий с российским паспортом не просто 
нужен, а жизненно необходим, так это "Авангарду". У омичей с начала сезона 
вылетели уже три основных центра команды, и если Михаил Фисенко и Юхан 
Сундстрем должны вернуться к ноябрю-декабрю, то Валентин Пьянов выбыл до 
конца сезона. В результате сейчас у омичей в первых двух звеньях выходят 
непрофильные центрфорварды Петр Хохряков и Семен Кошелев что 
существенно добавляет головной боли Андрею Скабелке. 
Кроме того, на контрактах у "Авангарда" находится сразу семь легионеров, а 
значит искать центрального нападающего нужно среди россиян. Но говорить о 
том, что омичи главные претенденты на Шипачева, нельзя по той причине, что 
"Авангард" может просто не потянуть финансовые запросы нападающего. 
Президент "ястребов" Владимир Шалаев неоднократно заявлял, что клуб 
существует в режиме экономии, что не предполагает крупных спонтанных 
затрат по ходу сезона. Поэтому при всех проблемах "Авангарда" с составом до 
предметного интереса омичей к Шипачеву, по словам Шалаева, как до луны. 
"Локомотив" 
Еще одним клубом, который может быть заинтересован в услугах Шипачева, 
является "Локомотив". Ярославцы пережили кризис конца сентября-начала 
октября, но в команду пришел Дмитрий Квартальнов который не прочь 
расширить возможности "Локомотива" за счет привлечения новых игроков. 
Шипачев близок к разрыву контракта. Инсайды от Панышева и Ерыкалова 
Перейдет ли Ожиганов в "Торонто" и с кем может расстаться "Салават Юлаев". 
Из центрфорвардов ярославцев уровень держит только Петри Контиола а 
Александр Кадейкин Павел Красковский и Даниил Апальков могут играть 
лучше. Возможный переход Шипачева в Ярославль моментально бы превратил 
Вадима в ключевого хоккеиста "Локомотива". 



 

 

Напомним, что "железнодорожники" уже давно ведут переговоры с Андреем 
Локтионовым, который провел в Ярославле последние три сезона, но никак не 
могут договориться с хоккеистом и его агентом по поводу суммы контракта. Как 
знать, может, общение по поводу контракта с Шипачевым станет для 
"Локомотива" более продуктивным.  

https://www.championat.com/hockey/article-283731-gde-prodolzhit-kareru-vadim-
shipachjov.html 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

Горский прокомментировал незасчитанные голы "Северстали" в 
Ярославле (Чемпионат.com, Москва, 1 ноября 2017) 
Руководитель Департамента судейства КХЛ Алексей Горский 
прокомментировал резонансные моменты матчей "Амур" - "Ак Барс" и 
"Локомотив" - "Северсталь". 
Амур" - "Ак Барс"  
Дата: 31 октября. Момент: на 25-й минуте Максим Кондратьев был удален до 
конца матча за удар в область головы и шеи Антона Ландера. 
"Комиссия по экспертной оценке качества судейства рассмотрела этот эпизод, 
изучила видеоматериалы и признала решение арбитров правильным. Развитие 
данного игрового момента совершенно не требовало от Кондратьева применять 
такой "силовой прием", там не было игры, был бросок по воротам, шайбой 
Ландер не владел, зачем в такой форме его атаковать - непонятно. Судьи сразу 
не увидели момент, посовещались, линейные помогли, и они приняли 
правильное решение, это 100% атака в голову", - сказал Горский. 
"Локомотив" - "Северсталь"  
Дата: 31 октября. Момент: На 9-й минуте матча после шайбы, заброшенной 
гостями, главный тренер "Локомотива" Дмитрий Квартальнов взял запрос на 
положение "вне игры". После видеопросмотра определено: положение "вне 
игры" было, взятие ворот не засчитано. 
"К сожалению, на поле линейный судья не определил положение "вне игры", 
оно было в обоих случаях. Первый момент был достаточно сложный, игроки 
перекрывали видимость и лайнсмен был на такой позиции, что за ногой не 
видел, что шайба совсем немного, но вышла", - отметил Горский. 
Также видео доступно на официальном сайте КХЛ.  
Момент: На 22-й минуте матча после шайбы, заброшенной гостями, главный 
тренер хозяев взял запрос на положение "вне игры". После видеопросмотра 
определено: положение "вне игры" было, взятие ворот не засчитано. 
"Во втором случае игрок, который ехал меняться был еще в зоне и на льду, 
когда другой игрок "Северстали" после хорошего паса вратаря входил в зону. 
Очевидное "вне игры", - дал коммнетарий Горский.  

https://www.championat.com/hockey/news-2943061-gorskij-prokommentiroval-
nezaschitannye-goly-severstali-v-jaroslavle.html 

Похожие сообщения (1): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 1 ноября 2017  

К заголовкам сообщений 

Горский - об апплодисментах Семенова судьям: продолжил 
издевательское поведение (Чемпионат.com, Москва, 1 ноября 2017) 

https://www.championat.com/hockey/article-283731-gde-prodolzhit-kareru-vadim-shipachjov.html
https://www.championat.com/hockey/article-283731-gde-prodolzhit-kareru-vadim-shipachjov.html
https://www.championat.com/hockey/news-2943061-gorskij-prokommentiroval-nezaschitannye-goly-severstali-v-jaroslavle.html
https://www.championat.com/hockey/news-2943061-gorskij-prokommentiroval-nezaschitannye-goly-severstali-v-jaroslavle.html


 

 

Руководитель Департамента судейства КХЛ Алексей Горский 
прокомментировал резонансные моменты матчей "Витязь" - СКА и "Торпедо" - 
"Сибирь". 
"Витязь" - СКА  
Дата: 25 октября. Момент: на 26-й минуте Алексей Семенов заработал малый 
штраф за толчок клюшкой, а затем поаплодировал арбитрам за это решение. 
После получения 10-минутного дисциплинарного штрафа Семенов уже на 
скамейке штрафников продолжил аплодировать арбитрам и был удален до 
конца матча. 
" Семенову показалось, что не было удаления, и началась реакция. Но там был 
резкий толчок клюшкой в область поясницы, у соперника ноги "вылетели". 100% 
удаление, судья был прав. Игрок не всегда может правильно оценить свои 
действия, так как находится в борьбе, а судья смотрит момент со стороны и ему 
всегда виднее. За такую реакцию судья совершенно справедливо наказал 
Семенова дисциплинарным штрафом. Но после получения первой "десятки" он 
продолжил насмешливо-издевательскую линию поведения. А в правилах четко 
написано, если игрок продолжает линию поведения за которую ранее был 
наказан 10-минутным штрафом, то он должен быть удален до конца матча", - 
отметил Горский. 
"Торпедо" - "Сибирь"  
Дата: 27 октября. Момент: на 29-й минуте Степан Санников сделал подножку 
против игрока "Торпедо" Юрия Сергиенко и был удален до конца матча. 
"Игрок "Торпедо" не знает, что у него за спиной Санников. Он не может себя 
защитить после неожиданного воздействия на ногу сзади, даже без коньков в 
обычной жизни после такого воздействия можно неприятно упасть, а на льду - 
это еще более опасно. Сергиенко только разворачивается, а Санников 
специально вытягивает ногу, хотя мог проехать мимо. Все произошло очень 
быстро, но судья справедливо наказал Санникова", - отметил Горский. 
Момент: на 51-й минуте матча Григорий Желдаков толкнул на борт Симона 
Энеруда, а затем завязалась потасовка, в которой Максим Игнатович подрался 
с несколькими игроками "Торпедо", при этом Томаш Кундратек не хотел 
вступать в кулачный бой. Желдаков был удален до конца матча за "толчок на 
борт", а Игнатович - как "агрессор в драке". 
"Никакого серьезного побоища после нарушения правил не случилось. 
Игнатович был признан агрессором в драке, потому что игрок, с которым он 
отъехал, не хочет драться, он закрывается. Игрок "Сибири" продолжает себя 
агрессивно вести, хотя не было никакой необходимости. Что касается толчка на 
борт, то судьи приняли правильное решение, наказав игрока "Торпедо" за 
грубое силовое воздействие", - сказал Горский.  

https://www.championat.com/hockey/news-2943033-gorskij---ob-applodismentah-
semjonova-sudjam-prodolzhil-izdevatelskoe-povedenie.html 

Похожие сообщения (1): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 1 ноября 2017  

К заголовкам сообщений 

П. Зубов - о Салаке: ему звонят, это закидоны в желтой прессе. Ему все 
надоело (Чемпионат.com, Москва, 1 ноября 2017) 
Главный тренер "Сибири" Павел Зубов прокомментировал победу над 
"Йокеритом" (2:1). 
"Йокерит" уступил "Сибири" и проиграл пять матчей из последних шести 

https://www.championat.com/hockey/news-2943033-gorskij---ob-applodismentah-semjonova-sudjam-prodolzhil-izdevatelskoe-povedenie.html
https://www.championat.com/hockey/news-2943033-gorskij---ob-applodismentah-semjonova-sudjam-prodolzhil-izdevatelskoe-povedenie.html


 

 

"Наши болельщики как всегда хорошо выступили. Мы в принципе уже в плей-
офф, так что нам все равно, с какой командой играть. Надо набирать очки через 
игру, через работу. Рады, что победили такого солидного соперника, как 
"Йокерит". Рад, что выиграли при нашем кадровом голоде. Вынуждены были 
играть в шесть защитников. В Нижнем Новгороде у нас три игрока выбыло. 
Санникову дают два матча, а человеку, что травмировал Энеруда на два 
месяца, - один. Хотел бы узнать у наших главных судей, как это и с чем это 
едят. 
С вратарем на матч с ЦСКА еще не определились. Сможет ли Красиков стать 
первым номером? Все может быть. Там, правда, какие-то закидоны в желтой 
прессе проскакивают. Салак сегодня специально пошел поговорить с 
Фастовским, сказать, что ему все надоело. Да, ему звонят. Но для чего это 
делается? Непонятно. Поэтому у нас два сильных вратаря, есть из чего 
выбирать. Саша попросил тренировки под него сделать, мы работаем с ним. 
Все нормально", - передает слова Зубова корреспондент "Чемпионата" 
Дмитрий Ерыкалов.  

https://www.championat.com/hockey/news-2943095-p-zubov---o-salake-emu-
zvonjat-eto-zakidony-v-zhjoltoj-presse-emu-vsjo-nadoelo.html 

Похожие сообщения (5): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 ноября 2017 

• Sports.ru, Москва, 1 ноября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 1 ноября 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 1 ноября 2017 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 1 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

СДК 
 

КХЛ дисквалифицировала Кузьмина из "Амура" на 1 матч, Кондратьева - 
на 2 (Чемпионат.com, Москва, 1 ноября 2017) 
Спортивно-дисциплинарный комитет Континентальной хоккейной лиги 
рассмотрел эпизоды матча регулярного чемпионата "Амур" - "Ак Барс". 
Время - 12.17. На основании представленных материалов принято решение 
оставить без изменений наложенное на защитника "Амура" Дениса Кузьмина 
наказание по Правилу 537 г (Удар клюшкой) "Руководства по судейству сезона 
2017/2018" - Большой штраф плюс автоматически Дисциплинарный до конца 
игры штраф (5 мин. + 20 мин.), а также согласно п.1.14.1. Статьи 27 
Дисциплинарного Регламента КХЛ дисквалифицировать на один матч и 
подвергнуть денежному штрафу.  
Время - 24.44. На основании представленных материалов принято решение 
оставить без изменений наложенное на защитника "Амура" Максима 
Кондратьева наказание по Правилу 540 б (Атака в голову или шею) 
"Руководства по судейству сезона 2017/2018" - Большой штраф плюс 
автоматически Дисциплинарный до конца игры штраф (5 мин. + 20 мин.), а 
также согласно п.1.3.2. Статьи 27 Дисциплинарного Регламента КХЛ 
дисквалифицировать на два матча и подвергнуть денежному штрафу. 

https://www.championat.com/hockey/news-2943007-khl-diskvalificirovala-kuzmina-iz-
amura-na-1-match-kondrateva---na-2.html 

Похожие сообщения (7): 

• Profi-news.ru, Москва, 1 ноября 2017 

https://www.championat.com/hockey/news-2943095-p-zubov---o-salake-emu-zvonjat-eto-zakidony-v-zhjoltoj-presse-emu-vsjo-nadoelo.html
https://www.championat.com/hockey/news-2943095-p-zubov---o-salake-emu-zvonjat-eto-zakidony-v-zhjoltoj-presse-emu-vsjo-nadoelo.html
http://allhockey.ru/news/show/305876-P_Zubov_kakie_to_zakidony_v_zheltoj_presse_proskakivajut_Salaku_vse_nadoelo
https://www.sports.ru/hockey/1057068645.html
http://www.hockey-world.net/khl/183123-pavel-zubov-rady-chto-pobedili-takogo-solidnogo-sopernika-kak-jokerit
http://sport.business-gazeta.ru/news/203749/
https://by.tribuna.com/hockey/1057069643.html
https://www.championat.com/hockey/news-2943007-khl-diskvalificirovala-kuzmina-iz-amura-na-1-match-kondrateva---na-2.html
https://www.championat.com/hockey/news-2943007-khl-diskvalificirovala-kuzmina-iz-amura-na-1-match-kondrateva---na-2.html
https://profi-news.ru/sport/20171101/594610/


 

 

• Sport76.ru, Ярославль, 1 ноября 2017 

• Sports.ru, Москва, 1 ноября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 ноября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 1 ноября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 1 ноября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 1 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

КХЛ дисквалифицировала защитника "Локомотива" Елесина на два матча 
(Sports.ru, Москва, 1 ноября 2017) 
СДК КХЛ дисквалифицировал защитника "Локомотива" Александра Елесина на 
два матча. 
Во вчерашней игре регулярного чемпионата КХЛ с "Северсталью" (0:1) Елесин 
был наказан дисциплинарным штрафом до конца матча. СДК оставил это 
решение без изменений и оштрафовал хоккеиста. 
Кроме этого, если игрок наказан вторым и каждым последующим большим плюс 
дисциплинарным штрафом до конца игры в разных матчах, то он получает два 
матча дисквалификации и индивидуальный штраф. Первые "5+20" в сезоне 
Елесин получил по итогам матча с ЦСКА.  

https://www.sports.ru/hockey/1057064346.html 

Похожие сообщения (1): 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 1 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Федерация хоккея России 
 

Нужно радоваться, что СКА показывает высокий результат в КХЛ перед 
ОИ-2018 - Тимченко (Р-Спорт, Москва, 1 ноября 2017) 
Нужно радоваться, что СКА хорошо играет в Континентальной хоккейной лиге 
(КХЛ) в преддверии Олимпиады 2018 года, ведь в команде выступают много 
кандидатов в сборную России, заявил агентству "Р-Спорт" президент клуба из 
Санкт-Петербурга, член правления Федерации хоккея России Геннадий 
Тимченко. 
СКА возглавляет турнирную таблицу КХЛ: в 29 матчах команда одержала 27 
побед и не потерпела ни одного поражения в основное время с общей разницей 
шайб "плюс 82". Во вторник был объявлен состав сборной России на Кубок 
Карьяла, первый в сезоне этапе Евротура, куда вошли десять игроков СКА и 
восемь хоккеистов ЦСКА. 
"Что плохого в результатах СКА в нынешнем сезоне, и почему они должны 
беспокоить с точки зрения сборной? СКА - это ее базовый клуб, и ЦСКА - тоже 
базовый клуб, а без поражений в КХЛ долго шел, например, и финский 
"Йокерит". Нам всем нужно радоваться, что в КХЛ есть команда, которая 
хорошо играет и выигрывает, показывает высокий результат. Это говорит о том, 
что много игроков из СКА могут стать членами нашей олимпийской команды в 
феврале, тем более, что возглавляет клуб главный тренер сборной России 
Олег Знарок", - сказал Тимченко.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171101/1128066722.html 

Похожие сообщения (13): 

• Profi-news.ru, Москва, 1 ноября 2017 

http://sport76.ru/aleksandr-elesin-diskvalifitsirovan-na-2-igryi/
https://www.sports.ru/hockey/1057064346.html
http://allhockey.ru/news/show/305868-Elesin_propustit_dva_matcha_iz_za_diskvalifikacii_Kulda_odin_video
http://newsrbk.ru/news/5038516-hokkeist-amura--maksim-kondratev-diskvalificirovan-na-2-matcha-khl.html
http://www.hockey-world.net/khl/183136-sdk-kkhl-kondratev-i-elesin-diskvalifitsirovany-na-dva-matcha
https://www.sports.ru/hockey/1057064346.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI795156_KKhL_diskvalificirovala_dvuh_zashhitnikov_Amura_Jelesin_iz_Lokomotiva_propustit_2_matcha
https://rsport.ria.ru/hockey/20171101/1128066722.html
https://profi-news.ru/sport/20171101/594228/


 

 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 1 ноября 2017 

• Советский спорт , Москва, 1 ноября 2017 

• Sports.ru, Москва, 1 ноября 2017 

• Sport.ру, Москва, 1 ноября 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 1 ноября 2017 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 1 ноября 2017 

• Sportbox.ru, Москва, 1 ноября 2017 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 1 ноября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 1 ноября 2017 

• 8news.ru, Москва, 1 ноября 2017 

• ХК Авангард (hawk.ru), Омск, 1 ноября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 1 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Претензий к Колобкову нет, министру стоит ознакомиться со стратегией 
КХЛ - Тимченко (Р-Спорт, Москва, 1 ноября 2017) 
Претензий к министру спорта РФ Павлу Колобкову, заявившему о недостатке 
конкуренции в Континентальной хоккейной лиге (КХЛ), нет, чиновнику стоит 
ознакомиться со стратегией лиги, заявил агентству "Р-Спорт" председатель 
совета директоров КХЛ, член правления Федерации хоккея России Геннадий 
Тимченко. 
В конце октября Колобков в интервью агентству "Р-Спорт" заявил, что КХЛ не 
хватает конкуренции, а отсутствие равных условий убивает интерес к хоккею в 
стране. Для примера министр привел времена СССР, сказав, что наибольший 
интерес к советскому чемпионату был тогда, когда за победу в сезоне боролись 
как минимум три клуба. 
"Мы поговорили с Павлом Колобковым в Москве на матче (петербургского) СКА 
и (московского) ЦСКА, поговорили и поняли друг друга. Скажем так, на сегодня 
нет претензий к выступающему. Если люди хотят что-то сказать про хоккей, 
пусть говорят, это их право, но нужно глубже понимать суть происходящего. 
Может быть, Колобкову стоит ознакомиться с той стратегической программой, 
которая принята в КХЛ, понять ее. Тогда, может быть, и вопросы отпадут", - 
сказал Тимченко.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171101/1128075821.html 

Похожие сообщения (4): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 1 ноября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 ноября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 1 ноября 2017 

• Sports.ru, Москва, 1 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

 
КХЛ: новости клубов 

 

Сергей Кудрявцев: "Нужно завоевать доверие тренеров и стараться 
оставаться в КХЛ" (Sports.kz, Караганда, 1 ноября 2017) 
Вратарь астанинского "Барыса" Сергей Кудрявцев прокомментировал свое 
попадание в ТОП-10 лучших сейвов недели КХЛ, а также рассказал об 
адаптапции в лиге.  
 - Знаешь, что вошел в ТОП сэйвов 10-ой недели? Как отреагировал? 

https://www.sovsport.ru/hockey/news/1007956-gennadij-timchenko-ska-eto-bazovyj-klub-sbornoj-rossii-i-cska-tozhe-bazovyj-klub
https://www.sports.ru/hockey/1057055747.html
https://www.sport.ru/hockey/Timchenko_Nujno_radovatsya_chto_SKA_pokazyvaet_vysokiy_rezultat_v_KHL_pered_/article377846/
http://sport.business-gazeta.ru/news/203722/
https://by.tribuna.com/hockey/1057056053.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI795047_Gennadij_Timchenko_SKA_Nam_vsem_nuzhno_radovatsa_chto_v_KKhL_jest_takaja_komanda
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI795047_Gennadij_Timchenko_SKA_Nam_vsem_nuzhno_radovatsa_chto_v_KKhL_jest_takaja_komanda
http://newsrbk.ru/news/5037287-nuzhno-radovatsya-chto-ska-pokazyivaet-vyisokiy-rezultat-v-khl-pered-oi-2018-timchenko.html
https://8news.ru/news/hockey/2017-11-01-gennadiy_timchenko_vsya_strana_dolzhna_radovatsya_uspekham_ska?from=sport-category
http://www.hawk.ru/news/28529/
http://www.hockey-world.net/khl/183107-genadij-timchenko-chto-plokhogo-v-rezultatakh-ska-v-nyneshnem-sezone-i-pochemu-oni-dolzhny-bespokoit-s-tochki-zreniya-sbornoj
https://rsport.ria.ru/hockey/20171101/1128075821.html
http://allhockey.ru/news/show/305864-Timchenko_pretenzij_k_Kolobkovu_net_emu_stoit_oznakomit_sya_so_strategiej_KHL
http://www.hockey-world.net/khl/183138-genadij-timchenko-ministru-kolobkovu-stoit-oznakomitsya-s-toj-strategicheskoj-programmoj-kkhl
https://www.sports.ru/hockey/1057074653.html


 

 

 - Да, знаю. Об этом мне отец вчера сказал, и я сразу посмотрел видео. Это уже 
не первый раз (улыбается). Основная задача была - выиграть матч, а не 
попасть в ТОП лучших. 
 - Во время игр ты успеваешь задуматься, как и куда переместиться, чтоб 
поймать шайбу, как расставить ноги? Или все уже происходит на автомате? 
 - Нет, не успеваю задуматься. Скорости большие и времени подумать нет. 
Нужно просто выходить и действовать. 
 - По ходу игры вратари часто ударяют ловушкой о ворота, кричат что-то... Эти 
"обязательные ритуалы" уже вошли в привычку? 
 - Даже не знаю (смеется). Я вроде ничего не кричу. Но ловушкой или клюшкой 
ударяю по штангам. Наверное, потому что надо "чувствовать ворота" или что-то 
в этом роде. У всех по-разному. Мне нужно всегда задеть штангу, чтобы 
чувствовать, что ворота никуда не "убежали". 
 - Как ты там вообще - в КХЛ? Привык к нагрузке? 
 - Да, привык. Нагрузки на тренировках сейчас небольшие. У нас игра за игрой и 
сильно нагружать нет смысла. А в остальном, я ко всему привык. 
 - Как думаешь, отправят ли тебя в этом сезоне поиграть за "Торпедо"? 
 - Насчет "Торпедо" я пока не знаю. Это решать тренерам и все будет зависеть 
от моей игры, как я буду себя показывать и зарабатывать игровое время. 
Думаю, мне нужно завоевать доверие тренеров и стараться оставаться здесь, в 
КХЛ. 

https://www.sports.kz/news/sergey-kudryavtsev-nujno-zavoevat-doverie-trenerov-i-
staratsya-ostavatsya-v-khl 

Похожие сообщения (4): 

• VKsport.kz, Усть-Каменогорск, 1 ноября 2017 

• Советский спорт, Москва, 1 ноября 2017 

• Шайба.kz (shaiba.kz), Астана, 1 ноября 2017 

• Медиарупор (mediarupor.ru), Москва, 1 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Виталий Атюшов: "28 минут с Казанью - мой рекорд, но давайте говорить 
об "Амуре" (Russia-hockey.ru, Москва, 1 ноября 2017) 
38-летний капитан "Амура", который накануне в победном матче с "Ак Барсом" 
(3:1) провел на льду рекордные 36 смен, стал гостем Russia-Hockey.ru  
НАГРУЗКА ВЫСОКАЯ, НО Я НЕ "НАЕЛСЯ"  
- Ваши показатели в матче с лидером Восточной конференции - 28 минут 
игрового времени или 36 смен, все это высшие показатели среди хоккеистов 
обеих команд. Установили новый личный рекорд?  
- За цифрами в принципе стараюсь следить, но о рекорде по игровому времени 
ничего сказать не могу. Разве что навскидку припомню один из матчей в 
"Магнитке" в конце прошлого десятилетия, но тогда был овертайм, а сейчас мы 
уложились в основное время. Так что, наверное, действительно рекорд.  
- Вам уже не 20 лет, устали от такой огромной нагрузки?  
- Легкая усталось есть, но я бы не сказал, что "наелся". Два наших защитника в 
начале матча получили "5+20", вся нагрузка легла на оставшуюся на льду 
четверку игроков обороны, но я опасался, что будет тяжелее, чем произошло на 
самом деле.  
Считаю, что очень хорошо отработали все наши форварды. Взяли шайбу под 
контроль, перевели игру в зону "Ак Барса", много угрожали воротам соперника. 
От нас, защитников плюс от вратаря Юхи Метсолы, форвардам - большая 
благодарность.  

https://www.sports.kz/news/sergey-kudryavtsev-nujno-zavoevat-doverie-trenerov-i-staratsya-ostavatsya-v-khl
https://www.sports.kz/news/sergey-kudryavtsev-nujno-zavoevat-doverie-trenerov-i-staratsya-ostavatsya-v-khl
http://vksport.kz/news/vhl/sergey-kudryavcev-poedu-li-ya-v-torpedo-dumayu
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1008013-sergej-kudrjavcev-nuzhno-zavoevat-doverie-trenerov-i-ostatsja-v-khl
https://shaiba.kz/news/715991
http://mediarupor.ru/%d1%81%d0%b5%d1%80%d0%b3%d0%b5%d0%b9-%d0%ba%d1%83%d0%b4%d1%80%d1%8f%d0%b2%d1%86%d0%b5%d0%b2-%d0%bd%d1%83%d0%b6%d0%bd%d0%be-%d0%b7%d0%b0%d0%b2%d0%be%d0%b5%d0%b2%d0%b0%d1%82%d1%8c-%d0%b4%d0%be%d0%b2/


 

 

"АК БАРС" И "НЕФТЕХИМИК" - КОМАНДЫ-АНТИПОДЫ  
- Тем не менее, несмотря на соотношение штрафных минут 64:6, показалось, 
что с "Ак Барсом" "Амуру" игралось легче, чем накануне с другим клубом из 
Татарстана - "Нефтехимиком". Это так?  
- И да, и нет. По стилю это совсем разные команды - Нижнекамск постоянно 
давит и прессингует, Казань, наоборот, играет в осторожный, тактический 
хоккей. В итоге с "Нефтехимиком" не было времени поднять головы, а "Ак Барс" 
нам такую возможность дал. Но нужно было сыграть правильно, ведь у Казани 
один из лучших в Лиге составов, много мастеров, тогда как Нижнекамск делает 
ставку на молодых хоккеистов.  
- В интернете много обсуждали ваш дубль из матча с "Нефтехимиком" - первый 
за восемь сезонов.  
- Честно говоря, и сам не ожидал от себя такой результативности. Но в одной 
из первых смен отличился - и дело пошло. В итоге появился повод вспомнить 
свой предыдущий дубль.  
- Хорошо его помните?  
- Это было в 2009 году в матче за "Магнитку" с "Барысом". Первый гол 
получился точной копией нижнекамского - после передачи Игоря Мирнова 
получил шайбу и со средней дистанции бросил ее с кистей. А вот второй гол в 
"Магнитке" очень сильно отличался от нынешнего - в меньшинстве перехватил 
передачу соперника и убежал один на один.  
Впрочем давайте говорить не обо мне, а об "Амуре". Последние матчи отлично 
проводит вся команда, что сейчас, на экваторе чемпионата, самое главное.  
ПООБЕЩАЛ СПАРОДИРОВАТЬ КЛИП. ПОЗДНО БЫЛО ОТСТУПАТЬ  
- И все же еще несколько вопросов о вас. Интернету очень понравилось та 
пантомима, которой вы отметили дубль в ворота "Нефтехимика". Домашняя 
заготовка?  
- Перед игрой перешучивался с ребятами. Мол, если забью, повторю эпизод из 
клипа одной поп-певицы. И когда забил, поздно было отступать (смеется).  
- Знаете, что в хоккейном интернете этот клип сразу же выставили на видное 
место?  
- Да, видел, ребята оперативно работают. Правда, не совсем понятно, какое 
отношение к хоккею все это имеет (смеется).  
- Продолжаем музыкальную тему. Многим болельщикам понравилось, как 
перед матчем с "Нефтехимиком" на "Платинум Арене" был исполнен гимн 
России - рок-группа постаралась, звучание было качественным и жестким. Как к 
такому исполнению отнеслась команда?  
- В принципе перед игрой ты полностью концентрируешься на хоккее. Но могу 
сказать, что ребята все эти вещи замечают - и гимн в рок-исполнении, и 
танцующих охранников, и другие хабаровские "фишки". В последнее время на 
наших домашних матчах "Амура" их все больше и больше, что радует.  
Да и вообще у нас в Хабаровске в этом сезоне вновь хоккейный ажиотаж, 
трибуны заполнены. У команды сумасшедшая поддержка, и я, как капитан, 
хотел бы от имени команды поблагодарить наших болельщиков.  
С УФОЙ НАС ЖДЕТ БИТВА ЗА ШЕСТЬ ОЧКОВ  
- Восьмиматчевую домашнюю серию "Амур" начал с двух побед...  
- Я бы сказал - с двух очень важных побед. Считаю, что мы возвращаемся в 
кубковую гонку, что самое главное. У нас был небольшой домашний спад, когда 
шла адаптация к маленькой площадке, но теперь она становится нашим 
козырем. Очень прилично добавили в игре - как следствие, приблизились к 
восьмерке.  



 

 

- Впереди - "Салават Юлаев", накануне потерпевший крупное поражение во 
Владивостоке...  
- В Уфе провел несколько сезонов, знаю, насколько там сильная команда. Тем 
более в нынешней ситуации, когда надо реабилитироваться.  
Завтра разберем игру "Салавата", тренерский штаб нам все необходимое 
подскажет. Ясно одно: Хабаровск ждет очередная битва за шесть очков.  

http://russia-hockey.ru/articles/stars/atyushov_minuty_s_kazaniu_moi_rekord/ 

Похожие сообщения (3): 

• Новости Хабаровска (khabarovsk-news.net), Хабаровск, 1 ноября 2017 

• ХК Амур (hcamur.ru), Хабаровск, 1 ноября 2017 

• Монависта (habarovsk.monavista.ru), Хабаровск, 1 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Наши ожидания - наши проблемы. Почему не нужно ждать голов от 
Ландера (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 1 ноября 
2017) 
Нападающий "Ак Барса" Антон Ландер не может забить вот уже полтора 
месяца, на протяжении 18 матчей подряд. Корреспондент спортивной редакции 
"БИЗНЕС Online" Руслан Васильев объясняет, почему не стоит ждать от него 
голов.  
О ЧЕМ ВООБЩЕ ТЕКСТ?  
Переход Антона Ландера - стал главным трансфером минувшего лета, если 
оставлять за скобками сорвавшуюся сделку с Данисом Зариповым. Менеджеры 
казанского клуба долго присматривались к шведскому легионеру - по 
некоторым данным, его должны были подписать еще прошлой зимой, но Антон 
вдруг заиграл в фарм-клубе "Эдмонтона" и "нефтяники" посчитали, что этот 
актив им еще пригодится. Не пригодился. "Ак Барсу" же нужен был 
центральный нападающий - иностранец в звено легионеров к Джастину 
Азеведо и Иржи Секачу. Менеджеры клуба настолько хотели видеть 
габаритного шведа у себя в составе, что готовы были сделать его самым 
дорогим игроком команды. Важно было и выиграть конкуренцию у "Салавата 
Юлаева", который также претендовал на игрока. Выиграли легко - предложили 
больше денег.  
Накануне Ландер в 27-й раз вышел на лед в нынешнем сезоне - среди 
нападающих только он и Иржи Секач сыграли во всех матчах этого регулярного 
чемпионата. Игра против "Амура" стала 18-й подряд, в которой шведский 
нападающий не смог забить. В последний раз шайба после его броска или 
касания пересекала линию ворот 18 октября - в матче с "Северсталью", когда 
он принес команде победу в овертайме. То есть пошел уже второй безголевой 
месяц Ландера в "Ак Барсе". Дольше него не забивает, наверное, только 
Сердар Азмун из "Рубина".  
Недавно легендарный в прошлом хоккеист, а ныне хоккейный агент Игорь 
Ларионов с критикой прошелся по КХЛ, не называя фамилий.  
"Смотришь на некоторых людей, а они забивают по одной шайбе за сезон при 
зарплате в 1,5 миллиона долларов. Сразу понимаешь - что-то происходит не 
так. Это говорит о популярном российском слове "освоение бюджета".  
Если знать зарплату Антона, то можно подумать, что речь идет конкретно о 
нем. Хотя у Ландера две шайбы в нынешнем сезоне вместо одной. Вообще у 
шведского игрока удивительная ситуация. Да, он не забивает уже больше 
месяца - 18 матчей - это серьезно для игрока первого звена, легионера, 
который выходит в большинстве. Но Ландер за все время в Казани не 

http://russia-hockey.ru/articles/stars/atyushov_minuty_s_kazaniu_moi_rekord/
http://khabarovsk-news.net/sport/2017/11/01/87677.html
http://hcamur.ru/news/amur/vitaliy-atyushov-28-minut-s-kazanyu-moy-rekord-no-davayte-govorit-ob-amure.html
http://habarovsk.monavista.ru/news/2345692/


 

 

находится и никогда не находился под каким-то общественным прессом: 
болельщики его ни в чем не обвиняют и даже довольны игрой легионера, а 
Зинэтула Билялетдинов постоянно поддерживает. И у главного тренера есть на 
то причины.  
ОТ ЛАНДЕРА ЖДАЛИ СЛИШКОМ МНОГОГО 
Ландер, если не брать АХЛ, где нужно биться и толкаться, никогда не забивал 
много шайб. В НХЛ его максимум - пять - шесть шайб, даже в чемпионате 
Швеции он не забрасывал больше 11 раз за сезон. В интервью нашему 
изданию после переезда в Казань Антон рассказывал, что он никогда не был 
снайпером и ждать от него большого количества голов не нужно. Нападающий 
не обманул - сейчас он идет по своему привычному графику пять - семь шайб 
за сезон.  
Билялетдинов считает, что Ландер "делает приличную работу". Почему? 
Главный тренер прав: в "Ак Барсе" шведский легионер проделывает огромный 
объем работы, но пользы от этого больше получает оборона, чем атака. 
Ландер много играет в меньшинстве - в этом компоненте среди нападающих 
лучше него только Роб Клинкхаммер. Не случайно именно эти два легионера в 
среднем проводят на льду больше всех времени среди нападающих. Антон - 
центральный нападающий, он изначально обязан отрабатывать в обороне и 
первым на льду помогать защитникам. Кто-то скажет, что Владимир Ткачев - 
тоже центр, тоже выходит в меньшинстве, но забрасывает в семь раз больше. 
Но нужно понимать, что Ткачев в равных составах не уделяет столько же 
внимания обороне, сколько это делает Ландер. Владимир хорош в атаке, может 
легко сыграть на завершении, но Ландер не такой - он лучше первым будет 
бежать в свою зону и ложиться под шайбу. 
- У Ландера были моменты, но чего мы ждем от центра первого звена? Он 
играет и в меньшинстве, и в большинстве, грамотно работает в обороне, 
следует общей системе, но вот у ворот появляется редко. В принципе, от 
дорогого легионера можно ожидать и большего, - оценивал игру нападающего 
Мика Норонен. 
Больше него в этом сезоне среди нападающих принял на себя броски только 
Клинкхаммер (8 против 10). Шведский специалист Джим Бриттен, приезжавший 
недавно в Казань, рассказывал, что Ландер - это просто рабочий хоккеист. 
Такого же мнения о нем и Билялетдинов: "Он выполняет огромный объем 
черновой работы".  
- Пока он "кормит" своих крайних нападающих, - добавлял Билялетдинов, 
рассказывая об игре Ландера. Несмотря на две шайбы, шведский форвард 
остается в топ-4 лучших бомбардиров "Ак Барса". На его счету 16 
результативных передач - это лучший показатель в команде, и это то, что имеет 
ввиду Билялетдинов под словом "кормит".  
ПОЧЕМУ БЫЛИ ТАКИЕ ОЖИДАНИЯ?  
То, что мы ждали от Ландера большого количества голов - это только наши 
ожидания. Но имели ли на это право? Определенно, потому что аргументы 
были весомыми: Ландер приезжал в Казань элитным центрфорвардом из НХЛ и 
никого не волнует, что в лучшей лиге мира он никогда не забивал много, а в 
основном занимался черновой работой. Его зарплата - еще один аргумент. В 
Уфе, например, примерно столько же (возможно, даже меньше) получает 
другой швед Линус Умарк - лучший бомбардир команды. Именно ценник, 
который предложили летом в Казани, отпугнул менеджеров "Салавата" от 
борьбы за Ландера.  
- Когда мы узнали, сколько Ландеру предложила Казань, - пожелали ему удачи, 
- рассказывал спортивный директор "Салавата" Роман Беляев.  



 

 

Кстати, ситуация чем-то схожа с историей Федора Малыхина, которая 
случилась после его перехода в "Ак Барс". И тогда, и сейчас игроки не 
виноваты в том, что за них предложили такие деньги в Казани. Многие будут 
правы, сказав, что не может столько денег получать хоккеист, который 
занимается в основном черновой работой. Даже несмотря на то, что он с 
опытом игры в НХЛ и игрок своей сборной. Но виноват ли в этом Антон? Нет, 
виноваты менеджеры. Тем не менее, даже в ситуации, которая сложилась 
сейчас, назвать трансфер Ландера провальным невозможно. Он делает свою 
работу, помогает команде, в его лице закрыли проблемное место 
центрфорварда в тройке легионеров. А забивать он вряд ли станет - этого 
ждать не нужно.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/203698/ 

К заголовкам сообщений 

Гендиректор: главный тренер Емелин добавил системности игре клуба 
КХЛ "Югра" (ТАСС, Москва, 1 ноября 2017) 
Новый главный тренер клуба Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Югра" 
Анатолий Емелин привнес системность в игру команды. Такое мнение ТАСС 
высказал генеральный директор ханты-мансийского клуба Василий Филипенко. 
"Югра" объявила о смене главного тренера команды 29 сентября. Емелин 
сменил на этом посту Игоря Захаркина. Под руководством Емелина "Югра" в 13 
матчах одержала шесть побед и с 26 очками занимает предпоследнее 13-е 
место в Восточной конференции. 
"Результаты далеки от того, чего хотелось бы. Но по сравнению с тем, что было 
в августе-сентябре, ситуация получше, в игре, на мой взгляд, появилась 
системность. Пока ритм чемпионата не позволяет улучшить наши проблемные 
места. Но практически все игры, кроме встречи с "Ладой", проходят в 
упорнейшей борьбе с переменным успехом", - сказал Филипенко. 
По словам гендиректора, основной состав команды уже сформирован. В 
октябре "Югра" рассталась с шестью хоккеистами и пополнилась четырьмя, в 
том числе двумя легионерами. "Состав у нас устоявшийся, жизнь хоккейная 
такая, что если кто-то не выполняет свои функции, то приходится 
предпринимать какие-то действия. Сейчас возможны только точечные 
действия, на трансферном рынке мы поработали активно", - отметил он. 
Во вторник было объявлено о переходе в СКА бронзового призера юниорского 
чемпионата мира - 2017 17-летнего защитника Данилы Галенюка, вместо 
которого ханты-мансийский клуб получил защитника Юрия Козловского и 
нападающего Архипа Неколенко. 
"Галенюк парень талантливый, у него большое будущее. Если люди из СКА его 
берут, то понимают, зачем берут. По мнению тренерского штаба, Неколенко и 
Козловский нам очень сильно пригодятся. Галенюк же еще молод для клуба 
КХЛ, ему нужно немного подрасти, а эти ребята приходят готовыми", - отметил 
он.  

http://tass.ru/sport/4693449 

Похожие сообщения (9): 

• Fromua.news, Киев, 1 ноября 2017 

• Fromua.news, Киев, 1 ноября 2017 

• LiveResult.ru, Москва, 1 ноября 2017 

• Газета.Ru, Москва, 1 ноября 2017 

• Sports.ru, Москва, 1 ноября 2017 

http://sport.business-gazeta.ru/article/203698/
http://tass.ru/sport/4693449
http://fromua.news/article/54643264/gendirektor-glavniy-trener-emelin-dobavil-sistemnosti-igre-kluba-khl/
http://fromua.news/article/54643347/gendirektor-glavniy-trener-emelin-dobavil-sistemnosti-igre-kluba-khl/
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_54035/
https://www.gazeta.ru/sport/news/2017/11/01/n_10763672.shtml
https://www.sports.ru/hockey/1057052885.html


 

 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 1 ноября 2017 

• NewsRU.biz, Москва, 1 ноября 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 ноября 2017 

• ХК Авангард (hawk.ru), Омск, 1 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

"Автомобилист" с приходом Паренто рассчитывает на всех шестерых 
легионеров - Рябков (Р-Спорт, Москва, 1 ноября 2017) 
"Автомобилист" после прихода канадского нападающего Пьера-Александра 
Паренто рассчитывает на всех шестерых легионеров и на данный момент не 
планирует сокращать количество иностранных хоккеистов в команде, сообщил 
агентству "Р-Спорт" директор екатеринбургского клуба Максим Рябков. 
В среду "Автомобилист" объявил о подписании контракта с финалистом 
последнего Кубка Стэнли в составе "Нэшвилл Предаторз" Паренто. В составе 
екатеринбуржцев выступают еще пять легионеров - канадцы Тэйлор Бек (в 
листе травмированных), Дуайт Кинг, Франсис Паре, чех Якуб Коварж и словак 
Михал Чайковски. Согласно регламенту КХЛ, в заявку на матч российскими 
клубами допускается включение пяти легионеров. 
"На сегодняшний момент один из наших легионеров травмирован. В любом 
случае никаких кадровых решений во время нахождения игрока в листе 
травмированных предприниматься не может. Сейчас мы рассчитываем на всех 
шестерых легионеров. И Паренто, и Бек, и те люди, которые в строю, с 7 числа 
начнут подготовку ко второй стадии чемпионата во время перерыва сборных. 
Мы проверим их физическую готовность", - сказал Рябков по телефону. 
"В ближайшие две-три недели никаких особых шагов по сокращению или 
увеличению квоты иностранных игроков мы не планируем, никаких движений на 
выход не будет. После восстановления (Бека) тренерский штаб будет смотреть. 
Сейчас мы не представляем нынешнего состояния того же Бека. Мы хотим 
рассчитывать на всех легионеров. Сезон длинный, напряженный, работа 
найдется для всех. Все зависит от самих игроков", - добавил собеседник 
агентства.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171101/1128067570.html 

Похожие сообщения (7): 

• Profi-news.ru, Москва, 1 ноября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 1 ноября 2017 

• Rusbiathlon.ru, Москва, 1 ноября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 1 ноября 2017 

• Sports.ru, Москва, 1 ноября 2017 

• ХК Авангард (hawk.ru), Омск, 1 ноября 2017 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 1 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Команда-загадка Крикунова (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 ноября 
2017) 
"Автомобилист" объявил о подписании контракта с 34-летним нападающим 
Пьер-Александром Паренто. Клуб из Екатеринбурга, уже имевший в своем 
распоряжении пять легионеров, решил усилить состав еще одним звездным 
новичком, проведшим в НХЛ 511 матчей и набравшим 301 (116+185) очко. 
Команда, руководимая опытным Владимиром Крикуновым, в нынешнем сезоне 
располагается среди лидеров Востока и продолжает уверенную поступь в 

http://sport.business-gazeta.ru/news/203714/
http://newsru.biz/sport/gendirektor-yugry-novyj-trener-emelin-privnes-sistemnost-v-igru-kluba/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/gendirektor-yugry-emelin-dobavil-sistemnosti-igre-komandy-1329580/
http://www.hawk.ru/news/28531/
https://rsport.ria.ru/hockey/20171101/1128067570.html
https://profi-news.ru/sport/20171101/594272/
https://rusbiathlon.ru/news/hockey/id97488/
http://newsrbk.ru/news/5037285-avtomobilist--s-prihodom-parento-rasschityivaet-na-vseh-shesteryih-legionerov-–-ryabkov.html
https://www.sports.ru/hockey/1057058126.html
http://www.hawk.ru/news/28528/
https://by.tribuna.com/hockey/1057059380.html


 

 

борьбе за самые высокие места в своей конференции. И ведь не скажешь, что 
сегодняшний состав екатеринбуржцев слабее чем у более авторитетных 
магнитогорского "Металлурга" или "Салавата Юлаева".  
Да, в "Автомобилисте" нет Умарка, Ларсена, Мозякина или Коваржа, зато 
имеются игроки, которые провели не одну сотню матчей в НХЛ и поднимали 
над головой Кубок Стэнли. Как например, Дуайт Кинг, делавший это с "Лос-
Анджелесом" дважды или Франсис Паре, успевший выиграть Кубок Колдера в 
составе фарм-клуба "Детройта" - "Гранд Рапидса". 
Нынешний состав "Автомобилиста" по подбору игроков - лучший за всю 
историю выступления команды в КХЛ. Более того, екатеринбуржцам пока 
удается обходиться без явных игровых спадов. Уральский клуб еще не 
проигрывал больше двух встреч подряд и практически не терял очков во 
встречах с более слабыми по составу соперниками. Стабильность во многом - 
результат качественно проделанной работы на предсезонке. Опытный Крикунов 
уже не раз доказал, что умеет и знает, как правильно подводить игроков к 
старту чемпионата.  
В нынешнем сезоне, в отличие от предыдущих, помимо высокого качества 
исполнителей, "Автомобилист" обладает еще и более внушительной глубиной 
состава. В распоряжении Крикунова сейчас три крепких вратаря, шесть пар 
разноплановых защитников и более двух десятков качественных форвардов. 
Потери важных игроков - Мегалинского, Бодрова и Бека в любое другое время 
могли бы оказаться для клуба катастрофичными, сейчас же - замена 
травмированным хоккеистам нашлась очень быстро. Из "Салавата Юлаева" 
был своевременно подписан Куляш, выставленный уфимцами на драфт 
отказов, из-за океана пришло пополнение в лице опытного канадца Паренто.  
Вспомним, с какими кадровыми проблемами приходилось сталкиваться по ходу 
работы с "Автомобилистом" предшественникам Владимира Крикунова - Андрею 
Разину или Анатолию Емелину, старавшимися одновременно латать дыры в 
составе и вести борьбу за место в плей-офф. В те годы уральский клуб не мог 
позволить себе по ходу сезона усиливаться топовыми игроками и уж, тем 
более, привлекать в состав еще одного - шестого по счету легионера.  
В нынешнем сезоне Владимиру Крикунову в Екатеринбурге предоставили 
шикарные условия для работы. В то время, как в других командах КХЛ 
задерживают зарплату и существует масса других проблем, екатеринбуржцы 
имеют прекрасную возможность для того, чтобы быть максимально 
сосредоточенными на игре и выполнении турнирных задач.  
С увеличением бюджета и усилением состава в "Автомобилисте" заметно 
возросла конкуренция за место в основе. Те же Симаков и Голышев, 
считавшиеся лидерами уральского клуба на протяжении нескольких последних 
лет, сейчас выходят на лед лишь в четвертом звене, а контракт с Симаковым 
не так давно и вовсе был перезаключен на двухсторонний.  
С нынешним подбором игроков коллектив Владимира Крикунова способен 
замахнуться на решение самых высоких задач. Восток в этом году не так силен 
как раньше. "Авангард" и "Салават Юлаев" под руководством новых тренеров 
находятся в стадии строительства и пока выступают очень не ровно, массу 
вопросов вызывает игра "Магнитки" и "Трактора". Наиболее стабилен лишь "Ак 
Барс", по праву занимающий первое место в своей конференции.  
"Автомобилисту" вполне по силам закончить регулярку среди лидеров и пройти, 
как минимум, один раунд плей-офф. Более успешное выступление в нокаут-
раунде во многом будет зависеть от того, насколько Крикунову удастся 
подготовить команду функционально во время длительной паузы в связи с 



 

 

перерывом на Олимпийские игры. Старт сезона показывает, что делать это, 
опытный специалист умеет. 
Крикунов уже не раз заявлял, что работой с "Автомобилистом" он заканчивает 
тренерскую карьеру и уходит на заслуженный отдых. Так почему бы напоследок 
не выдать лучший сезон во всей КХЛ-овской истории клуба и сделать это 
красиво?!  

http://allhockey.ru/article/show/305877-Komanda_zagadka_Krikunova 

К заголовкам сообщений 

Паренто: возможность сыграть на ОИ-2018 повлияла на решение перейти 
в клуб КХЛ (ТАСС, Москва, 2 ноября 2017) 
Возможность сыграть на Олимпийских играх 2018 года в составе сборной 
Канады решительно повлияла на решение нападающего Пьера-Александра 
Паренто, который 1 ноября стал игроком хоккейного клуба "Автомобилист".  
Накануне клуб Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Автомобилист" подписал 
контракт с канадским нападающим. Соглашение с 34-летним форвардом 
рассчитано до конца сезона. 
"Я прошел тренировочный лагерь в составе "Детройта", но не подписал 
договор. Взглянув на предложения, я решил отправиться в КХЛ. Конечно, если 
я смогу демонстрировать прежний свой уровень, то, возможно, смогу вернуться 
в НХЛ, но сейчас я сосредоточен на выполнении контракта с клубом КХЛ. 
Кроме того, возможность выступить на Олимпиаде-2018 повлияла на мое 
решение продолжить карьеру в КХЛ", - сказал Паренто. 

http://tass.ru/sport/4696537 

Похожие сообщения (4): 

• Fromua.news, Киев, 2 ноября 2017 

• LiveResult.ru, Москва, 2 ноября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 2 ноября 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 2 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Бойд: отставка главного тренера "Динамо" Воробьева не изменит 
результатов клуба в КХЛ (ТАСС, Москва, 1 ноября 2017) 
Уход Владимира Воробьева с поста главного тренера московского хоккейного 
клуба "Динамо" не повлияет на дальнейшие результаты команды. Такое мнение 
ТАСС высказал нападающий бело-голубых Дастин Бойд. 
Во вторник "Динамо" уступило дома "Торпедо" в серии буллитов - 0:1, потерпев 
пятое поражение в последних шести матчах чемпионата Континентальной 
хоккейной лиги. 
"Не думаю, что отставка Воробьева что-то изменит - он отличный специалист. 
Он знает, когда нужно встряхнуть игроков, а когда дать отдых. Мне нравится с 
ним работать, я верю в него", - сказал форвард. 
"Это была трудная игра [с "Торпедо"], в которой мы не смогли реализовать свои 
моменты. Да, "Динамо" впервые уступило по буллитам. В этом нет вины 
[вратаря Александра] Еременко, он провел отличный матч, совершив несколько 
фантастических "спасений". Хотелось бы извиниться перед болельщиками, в 
следующей игре мы обязаны побеждать", - считает Бойд. 
"Динамо" не может забить в основное время на протяжении последних двух 
матчей подряд. "Когда команда не может забить на протяжении всего матча, в 
этом виноваты прежде всего игроки, а не тренер. Нам нужно найти способ 

http://allhockey.ru/article/show/305877-Komanda_zagadka_Krikunova
http://tass.ru/sport/4696537
http://fromua.news/article/54664860/parento-vozmojnostj-sigratj-na-oi-2018-povliyala-na-reshenie-pereyti-v/
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_54098/
http://newsrbk.ru/news/5039386-parento-vozmozhnost-syigrat-na-oi-2018-povliyala-na-reshenie-pereyti-v-klub-khl.html
https://newsae.ru/novosti/parento_vozmozhnost_sygrat_na_oi-2018_povliyala_na_reshenie_pereyti_v_klub_khl/


 

 

побеждать и забрасывать шайбы, потому что в двух последних матчах у нас это 
не получается", - добавил собеседник ТАСС.  

http://tass.ru/sport/4693633 

Похожие сообщения (15): 

• NewsRbk.ru, Москва, 1 ноября 2017 

• LiveResult.ru, Москва, 1 ноября 2017 

• Газета.Ru, Москва, 1 ноября 2017 

• VN (vigornews.ru), Москва, 1 ноября 2017 

• Sport.ру, Москва, 1 ноября 2017 

• NewsRU.biz, Москва, 1 ноября 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 ноября 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 1 ноября 2017 

• События дня (inforu.news), Москва, 1 ноября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 ноября 2017 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 1 ноября 2017 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 1 ноября 2017 

• Sports.ru, Москва, 1 ноября 2017 

• ХК Авангард (hawk.ru), Омск, 1 ноября 2017 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 1 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Ю.Ялонен - о Новосибирске: по атмосфере это одно из лучших мест, где я 
бывал (Чемпионат.com, Москва, 1 ноября 2017) 
Главный тренер "Йокерита" Юкка Ялонен прокомментировал поражение от 
"Сибири" (1:2). 
"Я много путешествовал по России. Новосибирск - первое или второе место по 
атмосфере из всех, где я бывал. Приезжать сюда очень классно, даже гостевой 
команде", - передает слова Ялонена корреспондент "Чемпионата" Дмитрий 
Ерыкалов.  

https://www.championat.com/hockey/news-2943103-jujalonen--o-novosibirske-po-
atmosfere-eto-odno-iz-luchshih-mest-gde-ja-byval.html 

Похожие сообщения (5): 

• Sports.ru, Москва, 1 ноября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 ноября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 1 ноября 2017 

• Ivest.kz, Степногорск, 2 ноября 2017 

• ИА МАНГАЗЕЯ (mngz.ru), Нижневартовск, 2 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

"Черно-белый" октябрь: "Трактор" пошел по восходящей 
(Allhockey.ru/forum/blog, Москва, 1 ноября 2017) 
Несмотря на все сложности и травмы ведущих игроков, "Трактор" подходит к 
ноябрьской паузе в хорошем настроении. "Черно-белые" вернули уверенность в 
своих силах и, как результат, поднялись в зону плей-офф. Судя по игре, 
восьмое место - не предел для команды Анвара Гатиятулина. 
В октябре команда перестала терять очки в матчах с не самыми сильными 
соперниками и проигрывала только топ-командам (за исключением гостевого 
поражения в овертайме от "Адмирала" - Дальний Восток, сами понимаете). 
Пусть вас не смущают 0:3 от "Йокерита" и ЦСКА, а также 1:7 от "Ак Барса" - это 

http://tass.ru/sport/4693633
http://newsrbk.ru/news/5036724-boyd-otstavka-glavnogo-trenera-dinamo-vorobeva-ne-izmenit-rezultatov-kluba-v-khl.html
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_54038/
https://www.gazeta.ru/sport/news/2017/11/01/n_10763834.shtml
http://vigornews.ru/sport/350912_Boid_otstavka_glavnogo_trenera_Dinamo_Vorobeva_ne_izmenit_rezultatov_kluba_v_KHL.html
https://www.sport.ru/hockey/Boyd_Otstavka_Vorobeva_ne_izmenit_rezultatov_Dinamo_v_KHL/article377839/
http://newsru.biz/sport/xokkeist-dinamo-bojd-podderzhal-trenera-komandy-vorobeva/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/dastin-boyd-otstavka-glavnogo-trenera-dinamo-ne-izmenit-rezultatov-kluba-1329555/
https://newsae.ru/novosti/boyd_otstavka_glavnogo_trenera_dinamo_vorobeva_ne_izmenit_rezultatov_kluba_v_khl/
https://inforu.news/2017/11/01/n_10763834-shtml/
http://allhockey.ru/news/show/305845-Bojd_ne_dumaju_chto_otstavka_Vorob_eva_chto_to_izmenit_on_otlichnyj_specialist
http://gazeta-margust.ru/bojjd-otstavka-glavnogo-trenera-dinamo-vorobeva-ne-izmenit-rezultatov-kluba-v-kkhl
https://www.pressball.by/news/hockey/277949
https://www.sports.ru/hockey/1057057236.html
http://www.hawk.ru/news/28530/
https://by.tribuna.com/hockey/1057063875.html
https://www.championat.com/hockey/news-2943103-jujalonen--o-novosibirske-po-atmosfere-eto-odno-iz-luchshih-mest-gde-ja-byval.html
https://www.championat.com/hockey/news-2943103-jujalonen--o-novosibirske-po-atmosfere-eto-odno-iz-luchshih-mest-gde-ja-byval.html
https://www.sports.ru/hockey/1057067812.html
http://allhockey.ru/news/show/305878-Yalonen_Novosibirsk_pervoe_ili_vtoroe_mesto_po_atmosfere_iz_vseh_gde_ya_byval
http://www.hockey-world.net/khl/183124-yukka-yalonen-novosibirsk-pervoe-ili-vtoroe-mesto-po-atmosfere-iz-vsekh-gde-ya-byval
http://news.ivest.kz/132223767-yukka-yalonen-novosibirsk-eto-pervoe-ili-vtoroe-mesto-po-atmosfere-v-sibiri
https://www.mngz.ru/russia-world-sensation/3495060-yukka-yalonen-novosibirsk-eto-pervoe-ili-vtoroe-mesto-po-atmosfere-v-sibiri.html


 

 

вопросы скорее не к "Трактору", а к лиге, которая допускает существование 
финансовой пропасти между клубами. К тому же, как известно, лучше один раз 
проиграть 0:5, чем пять раз 0:1.  
Пожалуй, ключевыми матчами для "Трактора" в октябре были игры с 
"Куньлунем" и "Салаватом Юлаевым". Команда из Китая на сегодня - главный 
турнирный соперник челябинцев за место в восьмерке Восточной конференции. 
Поэтому игра, перенесенная из Шанхая в Челябинск была действительно "за 
шесть очков". Матч получился очень напряженным и интересным, а его исход 
решился лишь в серии буллитов. "Трактору" в итоге удалось выгрызть победу и 
это существенно укрепило боевой дух команды. Да, после этого был разгром в 
Казани, но честь и хвала игрокам и тренерам, которые сумели быстро выкинуть 
его из головы и уже через день дали бой "Салавату Юлаеву" в Уфе. Еще один 
валидольный поединок с буллитной концовкой, в которой снова одержали 
победу челябинцы.  
Залог октябрьских побед - реализация большинства. "Трактор" занимает 
восьмое место в КХЛ по показателю эффективности игры в большинстве. 22,1% 
реализации - очень хороший показатель, на одном уровне, например, с "Ак 
Барсом" и "Авангардом". Правда теперь, немного просела нейтрализация 
большинства у соперников. Почти каждое четвертое удаление у "Трактора" 
оборачивается пропущенной шайбой. С другой стороны, этот недостаток 
нивелируется тем, что челябинцы реже всех в КХЛ оказываются в 
меньшинстве.  
Также, в октябрьских матчах "Трактор" добавил в игре в третьих периодах. 
Команда набрала неплохую физическую форму и теперь способна как минимум 
удерживать необходимый счет в последнем отрезке, а иногда и додавливать 
соперника.  
Конечно, стоит сказать о некоторых игроках персонально. Прежде всего, речь 
об Алексее Кручинине, которого явно вдохновила капитанская нашивка. Вместе 
с новой "должностью", к Алексею пришли и голы. Ждем его возвращения после 
небольшой болезни.  
Ник Бэйлен - однозначно один из самых заметных игроков "Трактора" прямо 
сейчас. Во-первых, он лучший бомбардир среди защитников команды, что 
вполне предсказуемо. Во-вторых, совершенно неожиданно, Бэйлен - главный 
исполнитель буллитов в команде. Согласитесь, обычно умением обыгрывать 
вратарей один на один славятся нападающие, но Бэйлен - исключение. Пусть у 
него случаются ошибки и удаления, но игра американца - одно из самых ярких 
впечатлений от нынешнего "Трактора". 
Пол Щехура спокойно и методично делает свое дело - добывает для "Трактора" 
очки. Канадец забивает так же часто как и ассистирует партнерам. В 27 играх 
на его счету 22 (11+11) очка.  
Артем Пеньковский - неочевидный герой нынешнего сезона. Универсальный 
нападающий, способный сыграть с любыми партнерами. Да, на его счету лишь 
6 (3+3) очков, но он из тех, кто "таскает рояль". Он сыграл во всех 27 матчах 
сезона, в среднем проводя на льду больше 15 минут за игру. И при этом, он 
один из немногих нападающих, кто может похвастаться положительным 
показателем "плюс/минус". 
Еще один теневой лидер "Трактора" - Иван Вишневский. Игрока много 
критиковали и не всегда безосновательно, но цифры говорят о том, что он один 
из самых надежных защитников команды. У него нейтральный "плюс/минус" и 6 
(3+3) очков на счету.  
Также, к своим прошлогодним показателям приближаются вратари "черно-
белых" Василий Демченко и Павел Францоуз. У наших киперов очень близкая 



 

 

статистика и по игре они тоже находятся примерно на одном уровне. Если в 
начале сезона к ним были вопросы, то теперь их практически не осталось. Если 
защитники помогают, то наши вратари "тащат". 
Но самым главным героем октября я бы назвал Анвара Гатиятулина. После 
невнятного начала сезона, после огромного количества травм, после 
разгромных поражений от лидеров, ему удалось сохранить контакт с командой 
и внушить игрокам веру в собственные силы. Главный тренер "Трактора" учит 
своих игроков добывать результат через труд, внимательность и полную 
самоотдачу в каждом игровом эпизоде.  
У челябинцев есть резервы для того, чтобы прогрессировать по ходу сезона. 
Своего слова еще не сказала шведская связка Рихард Гюнге - Линус Виделль. 
Два квалифицированных игрока пока слишком мало играли вместе, но в 
эпизодах матча с "Ладой" мы уже видели, сколь эффективным может быть их 
взаимодействие. Также, Максим Якуценя, хоть и идет вторым в списке 
бомбардиров, еще явно не вышел на свой настоящий уровень. На его счету 
пока всего 3 шайбы в нынешнем сезоне. Алексей Кручинин выдал несколько 
ярких матчей, но мы вправе ждать от него большего - стабильности и 
результативности. Должен проснуться и Кирилл Кольцов. 
"Трактор" сейчас в такой ситуации, когда каждый матч - решающий. Набирать 
очки нужно со всеми соперниками. Но команде Анвара Гатиятулина не 
привыкать выходить на игры, как на последний бой. В октябре команда 
нащупала свою игру и есть все предпосылки к тому, что дальше путь "Трактора" 
будет лежать только по восходящей.  

http://allhockey.ru/forum/blog/%D0%A1%D0%BA%D0%B5%D0%BF%D1%82%D0%
B8%D0%BA/%E2%80%9C%D1%87ep%D0%BDo6e%D0%BB%C6%85i%D0%B9%
E2%80%9D_o%C4%B8%D1%82%D1%8F6p%C6%85_%E2%80%9C%D1%82pa%
C4%B8%D1%82op%E2%80%9D_%CF%80o%D1%88e%D0%BB_%CF%80o_%D0
%B2ocxo%D0%B4%D1%8F%D1%89e%D0%B9_b-23783_sid-
b8241619951579acd3d1afe10b399d92.html 

К заголовкам сообщений 

Виталий Меньшиков: "Почему-то именно на Востоке такая плотность в 
таблице бешеная" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 1 ноября 2017) 
Защитник " Авангарда " Виталий Меньшиков после домашнего поражения от 
подмосковного "Витязя" (2:3 Б) в матче регулярного чемпионата КХЛ призвал 
спокойнее относиться к проблемам с реализацией и отметил характер своей 
команды. 
- Не знаю, с чем связана наша слабая реализация моментов, - приводит слова 
Меньшикова корреспондент "Матч ТВ" Дмитрий Кунгурцев - Шайба зайдет, и 
все начнет получаться. Надо это перебороть, с мясом забивать. Не надо на 
счет этого заморачиваться. Если создавать "нагнеталово" в психологическом 
плане, то ничего хорошего точно не будет. 
- На Востоке в таблице большая плотность. За ситуацией следите?  
- Конечно. И почему-то именно на Востоке такая плотность бешеная. Все 
команды выровнялись, везде есть сильные хоккеисты. Каждая команда может 
обыграть любого соперника. Тут все зависит от настроя. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI795167_Vitalij_Menshikov_Pochemu_to_i
menno_na_Vostoke_takaja_plotnost_v_tablice_beshenaja 

К заголовкам сообщений 

http://allhockey.ru/forum/blog/%D0%A1%D0%BA%D0%B5%D0%BF%D1%82%D0%B8%D0%BA/%E2%80%9C%D1%87ep%D0%BDo6e%D0%BB%C6%85i%D0%B9%E2%80%9D_o%C4%B8%D1%82%D1%8F6p%C6%85_%E2%80%9C%D1%82pa%C4%B8%D1%82op%E2%80%9D_%CF%80o%D1%88e%D0%BB_%CF%80o_%D0%B2ocxo%D0%B4%D1%8F%D1%89e%D0%B9_b-23783_sid-b8241619951579acd3d1afe10b399d92.html
http://allhockey.ru/forum/blog/%D0%A1%D0%BA%D0%B5%D0%BF%D1%82%D0%B8%D0%BA/%E2%80%9C%D1%87ep%D0%BDo6e%D0%BB%C6%85i%D0%B9%E2%80%9D_o%C4%B8%D1%82%D1%8F6p%C6%85_%E2%80%9C%D1%82pa%C4%B8%D1%82op%E2%80%9D_%CF%80o%D1%88e%D0%BB_%CF%80o_%D0%B2ocxo%D0%B4%D1%8F%D1%89e%D0%B9_b-23783_sid-b8241619951579acd3d1afe10b399d92.html
http://allhockey.ru/forum/blog/%D0%A1%D0%BA%D0%B5%D0%BF%D1%82%D0%B8%D0%BA/%E2%80%9C%D1%87ep%D0%BDo6e%D0%BB%C6%85i%D0%B9%E2%80%9D_o%C4%B8%D1%82%D1%8F6p%C6%85_%E2%80%9C%D1%82pa%C4%B8%D1%82op%E2%80%9D_%CF%80o%D1%88e%D0%BB_%CF%80o_%D0%B2ocxo%D0%B4%D1%8F%D1%89e%D0%B9_b-23783_sid-b8241619951579acd3d1afe10b399d92.html
http://allhockey.ru/forum/blog/%D0%A1%D0%BA%D0%B5%D0%BF%D1%82%D0%B8%D0%BA/%E2%80%9C%D1%87ep%D0%BDo6e%D0%BB%C6%85i%D0%B9%E2%80%9D_o%C4%B8%D1%82%D1%8F6p%C6%85_%E2%80%9C%D1%82pa%C4%B8%D1%82op%E2%80%9D_%CF%80o%D1%88e%D0%BB_%CF%80o_%D0%B2ocxo%D0%B4%D1%8F%D1%89e%D0%B9_b-23783_sid-b8241619951579acd3d1afe10b399d92.html
http://allhockey.ru/forum/blog/%D0%A1%D0%BA%D0%B5%D0%BF%D1%82%D0%B8%D0%BA/%E2%80%9C%D1%87ep%D0%BDo6e%D0%BB%C6%85i%D0%B9%E2%80%9D_o%C4%B8%D1%82%D1%8F6p%C6%85_%E2%80%9C%D1%82pa%C4%B8%D1%82op%E2%80%9D_%CF%80o%D1%88e%D0%BB_%CF%80o_%D0%B2ocxo%D0%B4%D1%8F%D1%89e%D0%B9_b-23783_sid-b8241619951579acd3d1afe10b399d92.html
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Обзор дня: Ковальчук недоволен невызовом в сборную. Он шутит? 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 ноября 2017) 
Тренеры первой и олимпийской сборных страны обнародовали составы на 
ближайшие сборы. С национальной командой было все ясно до вечера. 
Никаких вопросов, и даже отсутствие Павла Дацюка и Ильи Ковальчука было 
логичным. Что им делать на турнире в Финляндии? Все же понятно с уровнем. 
Но Ковальчук после игры с Ригой внезапно заявил, что расстроен 
непопаданием в сборную и для него это плохая новость. Он шутит или 
серьезно? Если серьезно, то это ведь сенсация, что Илья, подписав контракт со 
СКА, ничего себе не гарантировал. И он может пропустить Корею. Но, мне 
кажется, что выводы по олимпийскому составу можно делать лишь на Кубке 
Первого канала. Больше удивила олимпийская сборная. Вроде бы, мы уже все 
успокоились, четко уяснив, кого туда приглашают. Там должны быть 
перспективные ребята, которые вот-вот могут попасть в национальную 
команду. Но мы видим Василия Кошечкина и Александра Еременко, Евгения 
Кетова и Илью Каблукова. Это перспектива чего? Этими хоккеистами, кроме 
Каблукова, уже всерьез интересуется ветеранская лига. В смешную ситуацию 
попал и "Салават Юлаев", который проведет неделю без двух основных 
вратарей. 
ГУЛЯВЦЕВ ПЕРЕВЫПОЛНИЛ ПЛАН  
 "Северсталь" в Ярославле трижды поражала ворота "Локомотива", но судьи 
отменили две шайбы после запроса тренера. Говорят, что лайнсмены не 
фиксировали офсайд - слишком сложные моменты были. Но команда 
Александра Гулявцева все-таки победила, да еще и в основное время. Что это 
означает? К 1 ноября тренер должен был сделать так, чтобы команда 
находилась в восьмерке или близко к ней. План перевыполнен. Команда 
занимает шестое место и нахдится всего в семи очках от четвертой позиции 
(первые три уже забронированы). Правда, и от девятого места всего пять 
пунктов. Но теперь руководство клуба должно забыть все вопросы и дать 
Гулявцеву спокойно продолжить работу. Думаю, что так и произойдет. Там 
слово держат. Но невозможно не отметить, чего добился к ноябрю клуб, в 
котором играют хоккеисты среднего уровня. Это не ругательство, а факт. Да 
есть тройка Кагарлицкий - Чернов - Бумагин (при этом Павел Чернов 
травмирован), но если сравнивать по именам с другими клубами, то вряд ли 
"Северсталь" кого-то превзойдет. Но бьются, играют, стараются. Ну кто верил в 
Гулявцева перед сезоном? Таких было мало. А он показал, что кое-что умеет. И 
это пример другим клубам - российским тренерам надо доверять. Не трогать их 
при любой неудаче, а верить до конца. Но для череповчан ничего не 
закончилось. Надо оставаться в восьмерке. 
ДОЛГ "ТОРПЕДО"  
В последний день октября игрокам "Торпедо" должны были выплатить долги по 
зарплате, но этого не произошло. Как только наша новость появилась, то сразу 
же отреагировал профсоюз. Там заявили, что руководство клуба пообещало 
расплатиться 6 ноября. Я так понимаю, что наш профсоюз просто получает 
гарантии, а потом с легкостью принимает новые обещания и не делает ровным 
счетом ничего. Несмотря на то, что в "Торпедо" стараются особенно не 
нервничать, а недавно была встреча с ведущими хоккеистами, на которой было 
подтверждено, что скоро все вернут (мне, кстати, называют дату 2 ноября, но я 
же не из профсоюза), нервничают сами хоккеисты. Не сильно, но прекрасно 
помнят, что случилось с прежним ОХК "Динамо". А как вы хотели? Теперь 
доверия никому нет. А игрокам, которые встречались с начальством, сказали, 



 

 

что финансирование "Торпедо" будет восстановлено, и до конца сезона все 
будет отлично. Но там и правда никогда никого не обманывали. 
СУДЬБА ВАДИМА  
Вадим Шипачев еще официально не покинул "Вегас", но его агент уже 
подтвердил, что хоккеист возвращается в Россию. Куда? Во вторник нам еще 
раз дали понять, что его не будет в СКА, а позже какой-то слишком 
эмоциональный комментарий дал Геннадий Величкин. Типа, этот человек не 
интересует ни его, ни команду. Такое ощущение, что Шипачев сделал им что-то 
плохое. Видимо, помнят про удаление Зарипова в прошлом финале. Ну что же, 
остается два с половиной варианта реальных и один прекрасный, но 
несбыточный. "Салават Юлаев" и ЦСКА остаются претендентами на 
нападающего, а "Авангард" думает, стоит ли выделять деньги на хоккеиста. 
Несбыточный, но красивый - возвращение в "Северсталь". В Череповце бы 
нашли средства, пусть не 150-200 миллионов, которые были у Шипачева, но 
захочет ли сам Вадим ехать? Если честно, то это было бы красиво вернуться 
домой, когда многие в тебе разочаровались. Хороший плацдарм, чтобы снова 
стать ведущим хоккеистом страны.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/kovalchuk-nedovolen-nevyzovom-v-
sbornuyu-on-shutit-1329536/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 
Финалист последнего Кубка Стэнли форвард Паренто перешел в ХК 
"Автомобилист" (Р-Спорт, Москва, 1 ноября 2017) 
Канадский нападающий Пьер-Александр Паренто стал игроком 
"Автомобилиста", сообщается на официальном сайте екатеринбургского 
хоккейного клуба. 
Паренто, которому в марте исполнилось 34 года, подписал с "Автомобилистом" 
контракт до конца нынешнего сезона. 
Канадский форвард в прошлом сезоне выступал в НХЛ за "Нэшвилл 
Предаторз" и дошел с клубом до финала Кубка Стэнли, где его команда 
уступила "Питтсбург Пингвинз". На счету самого Паренто одна результативная 
передача в восьми матчах регулярного чемпионата и пять проведенных встреч 
в плей-офф. 
Всего за карьеру Паренто набрал 301 очко (116 шайб + 185 передач) в 511 
матчах НХЛ. 
"Автомобилист" после 27 матчей набрал 46 очков и занимает пятое место в 
Восточной конференции КХЛ.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171101/1128065608.html 
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Евгений Малкин: Я удивлен, что "Вегас" не дал нормальный шанс 
Шипачеву (Советский спорт, Москва, 1 ноября 2017) 
Корреспондент "Советского спорта" в штате Миннесота беседует с форвардом 
"Питтсбурга" Евгением Малкиным. 
- Евгений, у вас в команде прошел Хэллоуин. В каком костюме вы были?  
 - В этом году нарядился монахом. Нашел простецкий костюм. "Пингвинз" 
играли на выезде. Пришлось быстро купить, и в этот же день мы пошли в 
ресторан. Очень тяжелое расписание, поэтому получилось скомкано. 
- Еще я видел, у вас в Питтсбурге прошла интересная акция с участием детей...  
 - Да, вся команда участвовала. Это ежегодный благотворительный проект для 
малоимущих ребят. Было не так много времени после тренировки, но мы 
заехали в гости - хорошо, что наш резервный каток рядом. Всего на полчаса, и 
это большое счастье, когда ты даришь радость детям. 
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- Давайте сделаем обзор россиян в НХЛ от Малкина - как обладателя 
"Харламов Трофи-2017". В августе вас признали лучшим российским 
хоккеистом года. Кто вас особенно удивляет и радует?  
 - Я за всеми слежу, конечно. Особенно за русскими. Рад, что многие наши 
парни на ведущих ролях - тот же Тарасенко в "Сент-Луисе". Великолепно играет 
Кучеров в "Тампе". В последние годы к нему не было колоссального внимания, 
и наконец-то теперь люди повернулись в нужную сторону. Кучеров сейчас - 
лучший в лиге.  
Радуют новички - тот же Сергачев. Пришел из "Монреаля". Понимаю, что 
парень волновался - заиграет ли, нет. Это вызов, и посмотрите, как Михаил 
раскрылся. А как здорово во "Флориду" вернулся Дадонов! Я вообще многих 
могу отметить... 
- Артемий Панарин нормально выглядит в "Коламбусе"?  
 - Тот летний обмен из "Чикаго" и для меня стал сюрпризом. Но думаю, что 
Панарин найдет себя и в "Блю Джекетс". Судя по интервью, Артемий всегда 
недоволен своей игрой. Но очки набирает стабильно, и ему доверяют. Он 
выходит в большинстве, получает много времени, играет в первом звене. Что 
еще надо? 
- Почему у Вадима Шипачева не получилось в "Вегасе"?  
 - Может, попал не в ту команду. Вообще ситуация выглядит странно, если 
судить со стороны. Человек провел только три матча, получил по 10 минут в 
каждом. Это не так много. Шипачеву должны были дать больше играть. А то, 
что дали Вадиму - не тот шанс, который реально оправдать. 
Может, разногласия с тренером и менеджментом? То его отправляют в АХЛ, то 
он улетает в Лас-Вегас к семье. Пропустил начало сезона. Но ведь с 
Шипачевым подписали очень хороший контракт на $4,5 млн в год... 
- Кучеров получает в "Тампе" примерно столько же - $4,767 млн.  
 - И как не дать шанс Шипачеву? Пусть провел бы 10 матчей минимум. Он 
забил в первом же матче. Еще не очень хорошо знает НХЛ. Дайте ему 
освоиться. 
Тяжело показать что-то невероятное с первых же игр. По себе это помню. Тут 
совершенно другая лига. 
Не буду судить - это кухня "Вегаса". Но история для меня выглядит 
удивительно. 
- У бывших защитников "Магнитки" Виктора Антипина и Алексея Береглазова 
тоже не очень складывается в НХЛ.  
 - Не каждый приедет и заиграет. Надо попасть в свою команду, найти своего 
тренера. Береглазов еще не провел ни одного матча за "Рейнджерс". Без 
шансов. Антипин отсидел четыре матча, но вернулся. 
Кому-то уверенности не хватает. У кого-то высокая конкуренция - думаете, 
просто Береглазову пробиться в основу, когда у "Рейнджерс" отличные 
защитники? Антипин вот наберется опыта, и в "Баффало" он должен заиграть 
во второй-третьей паре. 
- А что происходит с "Магниткой"? Ваша родная команда идет седьмой на 
Востоке.  
 - Она два года подряд, как и "Питтсбург", играла в финалах. Короткое лето, 
нужно набраться сил. Плюс ушли Антипин, Береглазов, только вернулся Ли. А 
это три лучших защитника. Еще и форварда Зарипова потеряли. То есть первая 
пятерка распалась. 
Не так просто сохранить уровень. Но "Магнитка" попадет в плей-офф, а там 
скажется опыт. 



 

 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1008005-evgenij-malkin-ja-udivlen-chto-
vegas-ne-dal-normalnyj-shans-shipachevu 

К заголовкам сообщений 

Павел Бучневич: "Шипачеву не дали шанса в "Вегасе". Это неправильно" 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 ноября 2017) 
Российский нападающий "Рейнджерс" Павел Бучневич не понимает, почему 
Вадиму Шипачеву не дали проявить себя в "Вегасе". Форвард подчеркнул, что 
они обсуждали сложившуюся ситуацию, но соотечественник не говорил о своих 
ближайших планах.  
- Вы, наверное, слышали про ситуацию с Вадимом Шипачевым …  
- Да ( перебивает ), я разговаривал с ним.  
- Что-то знаете о его карьерных планах?  
- Он не говорил, какие у него планы, но я читал в интернете, что он собрался 
обратно в Россию. Не знаю, почему его так "мариновали" в "Вегасе". Всем 
известно, что Вадим - хороший игрок, ему просто не дали шанса. Человек играл 
в КХЛ по 20-25 минут, проводил все большинство, а тут его даже не выпускали 
на розыгрыш лишнего. Это неправильно.  
- С кем-то из россиян за океаном еще поддерживаете связь?  
- Да, с молодыми ребятами, которых я знаю.  
- Алексей Береглазов, которого "Рейнджерс" отправили в АХЛ?  
- Да, с ним тоже разговаривал. У Алексея тяжелая ситуация, не знаю, что с ним 
будет.   

http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/pavel-buchnevich-shipachevu-ne-dali-
shansa-v-vegase-eto-nepravilno-1329676/ 

Похожие сообщения (4): 

• Sportbox.ru, Москва, 1 ноября 2017 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 1 ноября 2017 

• Sport.ру, Москва, 1 ноября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Сборная России по хоккею 
 

Алексей Бадюков: "Ковальчука и Дацюка не вызвали в сборную России, 
потому что их берегут" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 
ноября 2017) 
Двукратный обладатель Кубка Гагарина в составе "Ак Барса, комментатор-
эксперт КХЛ ТВ Алексей Бадюков поделился мнением о составе сборной 
России на Кубок Карьяла. По его словам, Илья Ковальчук и Павел Дацюк будут 
вызваны в национальную команду на Олимпиаду-2018.  
- Получил приглашение другой ветеран Сергей Мозякин.  
- Мозякин не доиграл мировой чемпионат из-за травмы, но сейчас у него 
сохраняются шансы на попадание в олимпийский состав, даже, несмотря на то, 
что сезон складывается для него неудачно. Стоит еще обратить внимание на 
олимпийскую сборную, куда вызваны такие же претенденты на поездку в 
Корею, как и в первой команде. Выбирать будут из 50 игроков, поэтому 
разделять кандидатов не стоит. 
- В разные команды попали ярославцы Красковский и Коршков.  
- Они хорошо проявили себя за олимпийскую сборную в Сочи, но потерялись 
при Кудашове. При Квартальнове ребята начали прогрессировать и играть в 
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агрессивный хоккей. Не считаю ярославцев главными претендентами на 
Олимпиаду, скорее, на чемпионат мира. 
- Прекрасно проявил себя в октябре Владимир Ткачев. С какими партнерами 
его видите в сборной?  
- Думаю, его обязательно поставят с Капризовым, как на прошлогоднем в 
Евротуре. Владимир сейчас здорово выступает в центре с Клинкхаммером и 
Галиевым. Ткачев наверняка займет место в первых двух звеньях, без Дацюка - 
главный центр, который может сыграть и в большинстве, и в меньшинстве. 
- Илья Ковальчук отметил, что расстроен невызовом в сборную. Почему лучший 
бомбардир КХЛ - не в составе?  
- По ходу чемпионата они показали свой класс. Возможно, они сыграют на 
Кубке Первого канала. Их с Дацюком просто берегут. Дело не в их 
результативности, как уверенно комбинируют они между собой и решают исход 
многих матчей в большинстве. 
- Именно они могут стать основой для спецбригады в Корее?  
- Понятно, что на Олимпиаде будет совсем другой формат и скорости. Думаю, 
оба к этому готовы. Никто не сомневается в технике Ковальчука и Дацюка. В 
ответственные моменты они будут действовать хладнокровно и приносить 
результат.  

http://www.sport-express.ru/hockey/russia/news/aleksey-badyukov-kovalchuka-i-
dacyuka-ne-vyzvali-v-sbornuyu-rossii-potomu-chto-ih-beregut-1329667/ 

К заголовкам сообщений 

Алексей Бадюков: "Маркова наверняка привлекут в качестве 
дополнительного резерва и проверят перед Олимпиадой" (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 ноября 2017) 
Двукратный обладатель Кубка Гагарина в составе "Ак Барса", комментатор-
эксперт КХЛ ТВ Алексей Бадюков поделился мнением о составе сборной 
России на Кубок Карьяла. По его словам, основные претенденты на 
Олимпиаду-2018 будут из ЦСКА и СКА.  
- Перед началом сезона было понятно, что основные претенденты на 
Олимпиаду будут из ЦСКА и СКА. Илья Любушкин из "Локомотива" хорошо 
смотрится в силовой борьбе. На травмированного Антона Белова рассчитывать 
не приходится. 
- Этим обусловлено появление Василия Токранова?  
- На месте Белова хорошо чувствует себя Войнов. Токранов стабильно 
выступает и проявляет себя в этом сезоне - в атаке он на 100 процентов 
выполняет все, что нужно. И это говорит о том, что дорога в сборную не 
закрыта даже тем, кто здорово себя проявляет в последний месяц. 
- Чем заслужили вызов Хафизуллин и Зубарев?  
- Хафизуллин стал прибавлять в паре с Херсли после перехода Чудинова в 
"Авангард". Что касается Зубарева, не считаю его кандидатом на поездку на 
Олимпиаду. Скорее, это подстраховочный вариант, поскольку у него налажено 
взаимопонимание с партнерами по СКА. 
- Почему не позвали Андрея Маркова?  
- Андрей Марков на Кубке мира и в Кубке Стэнли не показал себя, как хотелось 
бы, однако не показательно, как он выступает в "Ак Барсе". Его наверняка 
привлекут в качестве дополнительного резерва и обязательно проверят перед 
Олимпиадой.   

http://www.sport-express.ru/hockey/russia/news/aleksey-badyukov-kovalchuka-i-dacyuka-ne-vyzvali-v-sbornuyu-rossii-potomu-chto-ih-beregut-1329667/
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http://www.sport-express.ru/hockey/russia/news/aleksey-badyukov-markova-
navernyaka-privlekut-v-kachestve-dopolnitelnogo-rezerva-i-proveryat-pered-
olimpiadoy-1329662/ 

К заголовкам сообщений 

Как в советские времена, костяк хоккейной сборной составляют армейцы 
(Kp.ru, Москва, 1 ноября 2017) 
Тренерский штаб вызвал в национальную команду десять игроков СКА и 
восемь их столичных одноклубников 
Тренеры российской сборной назвали игроков, которые в составе 
национальной команды на следующей неделе будут выступать на Кубке 
"Карьялы" - этапе Еврохоккейтура. В списке 25 игроков, десять из них 
представляют СКА, восемь - ЦСКА и лишь семь - другие клубы. 
Некоторые болельщики удивлены таким составом. Кто-то говорит, что главный 
тренер сборной Олег Знарок, который возглавляет и СКА, отдает предпочтение 
"своим" хоккеистам, а кто-то даже проводит аналогию с советскими годами, 
когда существовал базовый клуб сборной, поставлявший в нее значительную 
часть мастеров. И это был ЦСКА. 
- Сравнение с советскими временами абсолютно некорректно, - считает историк 
хоккея Владимир Кузьмин. - Тогда сборная, которая на протяжении длительного 
времени играла практически в одном составе, формировалась совершенно по-
другому: тренеры чаще всего брали из клубов не отдельных хоккеистов, а 
целые тройки, иногда и пятерки. Сейчас такое в принципе невозможно. 
По словам специалистов, Кубок "Карьялы" - турнир, по сути, тренировочный. И 
тренеры сборной, вероятно, преследует две задачи - сформировать костяк 
команды, которая будет выступать на ближайшем крупном соревновании - 
Олимпийских играх, куда, напомним, не поедут игроки НХЛ, а также посмотреть 
в деле ближайший резерв. 
- Говорить о том, что Олег Знарок недостаточно хорошо информирован о 
состоянии хоккеистов, которые выступают за другие клубы, нельзя, - считает 
Владимир Кузьмин. - У главного тренера сборной есть официальные и 
неофициальные помощники, они, наверняка, помогают ему следить за всеми 
мастерами. В СКА и ЦСКА сейчас собрано много сильных игроков, а потому 
неудивительно, что главный тренер сборной опирается на эти команды. 
В сборную вызваны следующие хоккеисты СКА: 
вратарь - Игорь Шестеркин ; защитники - Владислав Гавриков, Вячеслав 
Войнов, Динар Хафизуллин, Андрей Зубарев ; нападающие - Никита Гусев, 
Александр Барабанов, Сергей Широков, Сергей Калинин, Сергей Плотников. 
Дословно:  
Министр спорта России Павел Колобков: "Задача сейчас - создать равные 
условия и создать конкуренцию, команды в КХЛ должны быть хотя бы примерно 
равные. КХЛ нужно больше конкуренции".  

https://www.spb.kp.ru/daily/26752.4/3781522/ 

К заголовкам сообщений 

Молодежная сборная России по хоккею 
 
Сборная U17 отправилась в Канаду (Федерация хоккея России (fhr.ru), 
Москва, 1 ноября 2017) 
1 ноября юниорская сборная России U17 (игроки до 17 лет) отправилась в 
Канаду. Команда Владимира Филатова примет участие в традиционном 
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турнире Мировой Кубок вызова U17, который пройдет в городах Форт Сент-
Джон и Доусон Крик (Британская Колумбия). 
По результатам сбора в состав команды на турнир вошел 21 хоккеист: 
Вратари: Илья Горбунов ("Трактор"), Владимир Сартаков ("Автомобилист"); 
Всеволод Скотников (ЦСКА); 
Защитники: Николай Буренов ("Витязь"), Артемий Князев ("Ак Барс"), Илья 
Миронов ("Локомотив"), Дмитрий Тювилин, Алексей Горячев (оба - "Локо-04"), 
Александр Шапошников, Даниил Заруба (оба - ЦСКА), Сергей Яневский 
("Авангард"). 
Нападающие: Олег Зайцев ("Динамо" М), Матвей Гуськов, Даниил Гущин, 
Данила Хулапов, Александр Черный (все - ЦСКА), Даниил Гутик, Илья Николаев 
("Локомотив"), Василий Подколзин, Илья Сафонов (оба - "Витязь"), Егор 
Спиридонов ("Металлург" Мг).Двое игроков присоединятся к команде в Канаде - 
нападающие Егор Афанасьев ("Максегон Ламберджекс", USHL) и Сергей 
Алхимов ("Колорадо Эволюшн", CAHA-CO Midget AAA). 
2 ноября российские юниоры проведут выставочный матч против сборной 
"Канады в белом". 

http://fhr.ru/main/news/card/?id_4=14024 

К заголовкам сообщений 

Восемь хоккеистов из канадских лиг сыграют за "молодежку" РФ в матчах 
суперсерии (Р-Спорт, Москва, 1 ноября 2017) 
Восемь российских хоккеистов, выступающих в юниорских лигах Канады, будут 
защищать цвета молодежной сборной России в матчах суперсерии, сообщается 
на официальном сайте турнира. 
Суперсерия между россиянами и сборными канадских юниорских лиг будет 
состоять из шести матчей, которые пройдут 6, 7, 9, 13, 14 и 16 ноября в Канаде. 
Россияне проведут по два матча со сборной Западной хоккейной лиги (WHL), 
Хоккейной лиги Онтарио (OHL) и Главной юниорской хоккейной лиги Квебека 
(QMJHL). 
Из OHL в команду России будут делегированы форварды Алексей Липанов 
("Бэрри Кольтс") и Дмитрий Соколов ("Садбери Вулвз"), а также защитник 
Дмитрий Саморуков ("Гэльф Шторм"). Два игрока сборной России будут 
представителями WHL: защитники Александр Алексеев ("Ред Дир Ребелс") и 
Артем Минулин ("Свифт Каррент Бронкос"). Еще три хоккеиста отправятся в 
российскую сборную из QMJHL: форварды Виталий Абрамов ("Гатино 
Олимпикс"), Павел Колтыгин ("Драммондвилл Вольтижурс") и Герман Рубцов 
("Шикутими Садженинс").  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171101/1128067411.html 

К заголовкам сообщений 

В Новогорске стартовал сбор U16 (Федерация хоккея России (fhr.ru), 
Москва, 1 ноября 2017) 
В подмосковном Новогорске стартовал учебно-тренировочный сбор юниорской 
команды U16 (игроки до 16 лет) перед традиционным осенним турниром "Кубок 
Президентского спортивного клуба" (Минск, Белоруссия). Соперники сборной 
России - Словакия, Латвия и Белоруссия - представлены командами U17. 
В рамках сбора запланированы тренировки в атлетическом зале и на льду. 
Тренерский штаб под руководством Сергея Голубовича вызвал на сбор 28 
хоккеистов: 

http://fhr.ru/main/news/card/?id_4=14024
https://rsport.ria.ru/hockey/20171101/1128067411.html


 

 

Вратари: Ярослав Аскаров ("СКА-Бульдоги"), Максим Моторыгин ("Динамо" М), 
Егор Попов (ЦСКА). 
Защитники: Акмальдинов Рауль ("Локомотив"), Илья Андреев, Ян Кузнецов 
("СКА Варяги"), Кирилл Ващилин, Дмитрий Ромко, Егор Смирнов (все - "Динамо" 
М), Александр Кондратенко ("Локомотив"), Даниил Кузьмин (ЦСКА), Шакир 
Мухамадуллин ("Салават Юлаев"), Кирилл Стеклов ("Витязь"). 
Нападающие: Никита Буруянов ("Бульдоги"), Иван Дидковский, Дмитрий 
Злодеев (оба - "Динамо М), Дмитрий Константинов, Матвей Петров (оба - "Русь" 
М), Игнат Коханин ("Динамо" СПб), Александр Пашин ("Салават Юлаев"), 
Василий Пономарев ("Крылья Советов"), Станислав Рангаев ("Лада"), Илья 
Рычков, Павел Тютнев ("Витязь"), Степан Стешенко ("Лада"), Даниил Христанов 
("Ак Барс"), Марат Хуснутдинов ("Витязь"), Никита Шуйдин (ЦСКА). 
6 ноября в 13:00 сборная России U16 проведет выставочный матч с юниорской 
командой ЦСКА, а уже 8 ноября отправится в Минск.  

http://fhr.ru/main/news/card/?id_4=14025 

К заголовкам сообщений 

Женская сборная России по хоккею 
 
Женский молодежный ЧМ-2018 по хоккею обойдется Дмитрову в 9 млн 
рублей (ТАСС, Москва, 1 ноября 2017) 
Бюджет женского чемпионата мира по хоккею 2018 года среди игроков до 18 
лет, который пройдет в подмосковном Дмитрове, составит более 9 миллионов 
рублей. Об этом сообщил министр физической культуры и спорта Московской 
области Роман Терюшков, слова которого приводит пресс-служба ведомства. 
В среду в Министерстве спорта Московской области прошло заседание рабочей 
группы по подготовке к проведению женского молодежного чемпионата мира 
2018 года. На мероприятии был утвержден бюджет, также рабочая группа 
обсудила план проведения соревнований. 
"Женский молодежный чемпионат мира по хоккею в Дмитрове - историческое 
событие, так как он проходит в регионе впервые. На Дмитров возложена 
большая ответственность, тем не менее, в подмосковном городе есть все 
ресурсы для проведения международных соревнований на высшем уровне. 
Город активно готовится к чемпионату, уже утверждены план подготовки к 
мероприятию и бюджет. На проведение соревнований будет выделено более 9 
миллионов рублей из областного бюджета", - заявил Терюшков. 
Изначально чемпионат должен был пройти в Нижнем Новгороде, о чем было 
объявлено на ежегодном конгрессе Международной федерации хоккея (ИИХФ), 
однако позднее международная федерация приняла решение перенести место 
проведения турнира в Дмитров. Чемпионат мира пройдет с 6 по 13 января на 
арене "Дмитров".  

http://tass.ru/sport/4694878 

Похожие сообщения (10): 

• NewsRbk.ru, Москва, 1 ноября 2017 

• ТАСС # Новости Москвы и Подмосковья (Закрытая лента), Москва, 1 
ноября 2017 

• LiveResult.ru, Москва, 1 ноября 2017 

• Чемпионат.com, Москва, 1 ноября 2017 

• Sport.ру, Москва, 1 ноября 2017 

• Газета.Ru, Москва, 1 ноября 2017 
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• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 1 ноября 2017 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 1 ноября 2017 

• Министерство физической культуры и спорта Московской области 
(mst.mosreg.ru), Красногорск, 1 ноября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 1 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Логотип ЖМЧМ-2018 (Федерация хоккея России (fhr.ru), Москва, 1 ноября 
2017) 
Представлен логотип женского молодежного чемпионата мира, который 
пройдет в Дмитрове с 5 по 13 января 2018 года. 
В центре логотипа изображена русская народная игрушка - матрешка - в форме 
полевого игрока сборной России по хоккею, образ молодой девушки-хоккеистки 
воплощает идею преемственности поколений в женском хоккее. Матрешка 
является одним из самых узнаваемых символов России в мире. 
В качестве фона использован художественно обработанный растительный 
орнамент, воплощающий богатые традиции русского народного 
изобразительного искусства. 
В турнире, который пройдет на старте 2018 года в подмосковном Дмитрове, 
сыграют команды восьми стран. В группе А, помимо сборной России, сыграют 
США, Канада и Швеция. В группе B - Финляндия, Чехия, Швейцария и 
Германия.  

http://fhr.ru/main/news/card/?id_4=14020 

К заголовкам сообщений 

 
Разное 

 
Глава Омской области Александр Бурков: (Kp.ru, Москва, 1 ноября 2017) 
Александр Бурков побывал на площадке и проинспектировал ход 
строительства объекта.  
О проекте знают далеко за пределами Омска. Еще бы - хоккейная академия 
для самых талантливых мальчишек может стать настоящей путевкой в жизнь. 
Именно здесь, по замыслу авторов проекта, должны воспитываться будущие 
Малкины и Овечкины.  
Лучшие в стране  
На площадке, где строят хоккейную академию, побывали врио губернатора 
Омской области Александр Бурков и заместитель гендиректора "Газпром 
нефти" Александр Дыбаль. Они проинспектировали ход работ потенциальной 
кузницы спортивных звезд. Главе региона презентовали проект и показали, как 
продвигается обустройство чаши одной из двух будущих ледовых арен в 
учебно-тренировочном комплексе хоккейной академии "Авангард". Работы идут 
полным ходом, строители трудятся в несколько смен. Уже закончен монтаж 
несущих металлических колонн основного корпуса здания. Ведется устройство 
кирпичной кладки стен и перегородок помещений, завершается установка 
железобетонных конструкций спортивного комплекса и гостиницы. В ноябре 
планируется монтаж ферм перекрытия основных корпусов хоккейной академии 
"Авангард". Тогда рабочие смогут выйти на отделку зданий. 
Александр Дыбаль отметил: будущая школа станет абсолютно новым этапом в 
развитии детско-юношеского хоккея. В ее стенах лучшие тренеры страны 
смогут готовить игроков для главной омской команды - "Авангарда". - Наша 

https://newsae.ru/novosti/zhenskiy_molodezhnyy_chm-2018_po_hokkeyu_oboydetsya_dmitrovu_v_9_mln_rubley/
http://gazeta-margust.ru/zhenskijj-molodezhnyjj-chm-2018-po-khokkeyu-obojjdetsya-dmitrovu-v-9-mln-rublejj
http://mst.mosreg.ru/sobytiya/novosti_ministerstva/01-11-2017-15-12-25-na-provedenie-zhenskogo-molodezhnogo-chempionata-m
http://mst.mosreg.ru/sobytiya/novosti_ministerstva/01-11-2017-15-12-25-na-provedenie-zhenskogo-molodezhnogo-chempionata-m
http://allhockey.ru/news/show/305857-Na_provedenie_zhenskogo_ChM_2018_v_Dmitrove_vydelyat_9_mln_rublej
http://fhr.ru/main/news/card/?id_4=14020


 

 

академия, без сомнения, станет самой лучшей в стране. И омские болельщики, 
и клуб - мы все - достойны такого потрясающего сооружения, которое откроет 
новый этап в развитии детско-юношеского хоккея Омской области, а по сути, 
всей Западной Сибири и Урала, - уверен заместитель генерального директора 
по корпоративным коммуникациям ПАО " Газпром нефть" Александр Дыбаль. 
Врио губернатора, ранее не знавший об этом проекте, увиденное понравилось. 
Александр Бурков отметил, что эта академия вполне может стать отдельным 
предметом гордости омичей. 
- То, что мы видим здесь, - это современное спортивное сооружение, которое 
будет, как мне кажется, центром притяжения не только омских, но и ребятишек 
со всей Сибири. Я рассчитываю, что трудами "Газпром нефти" мы сумеем 
создать точку притяжения молодых талантливых спортсменов на Омскую 
землю. Это имеет большое значение для нас. Если здесь будет кузница 
профессио- нальных хоккеистов - это будет еще один предмет гордости для 
Омской области наряду с той, которая уже есть - команда "Авангард", - убежден 
врио губернатора. Проект академии реализуется на базе ведущего российского 
хоккейного клуба - омского "Авангарда". Строительство хоккейной академии 
"Авангард" - проект межрегиональной системы подготовки детей и молодежи, 
не имеющий аналогов в России. Решение этой масштабной и комплексной 
задачи предполагает развитие спортивной инфраструктуры. 
"Авангард" - это наш бренд"  
Как выяснилось, Александр Бурков уже прекрасно ориентируется в омском 
хоккее. В один из первых дней руководитель области побывал на домашнем 
матче "ястребов". Александр Леонидович признался: игра ему понравилась. К 
тому же он назвал себя очень азартным человеком. И спорт в жизни врио 
губернатора занимает далеко не последнее место. 
- Я сам по себе азартный человек, люблю динамичные виды спорта, любые 
спортивные соревнования. Хоккей - это зрелище и самое главное - спорт 
настоящих мужчин. Его нельзя не любить, не ценить. То, что делает "Газпром", 
создавая такую школу, - они растят с самых низов поколение наших омских 
хоккеистов, - отметил Александр Бурков, осматривая строительную площадку. - 
Они создали здесь школу хоккея, культуру хоккея. Кто бы и что бы ни говорил, а 
хоккейный клуб "Авангард" - это бренд Омской области, и в эту культуру 
вовлекаются все больше и больше малышей, для которых хоккей - божество. 
Они стремятся в "Авангард", а менеджеры клуба растят с юных лет своих 
будущих звезд. 
У академии появятся профессиональные тренеры. Планируется отбирать 
только самых лучших специалистов, которые работают в детско-юношеском 
хоккее на основе современных методик подготовки. Иначе как по-другому 
можно воспитать будущих звезд спорта. 
Авторы проекта отмечают: важным элементом подготовки юных хоккеистов 
станет многоуровневая система соревнований для детских команд на 
региональном и межрегиональном уровнях. И создание этой системы так же 
является масштабной задачей, и она будет решаться в рамках реализации 
программы хоккейная академия "Авангард". Планируется, что она распахнет 
свои двери для будущих мастеров осенью следующего года. 
"Заниматься спортом здесь смогут тысячи ребятишек" Врио губернатора 
Омской области Александр БУРКОВ: 
- Сам проект академии заслуживает огромного уважения - ведь здесь 
совершенно новый подход к строительству, современные технологии, 
оборудование. По окончании строительства, уверен, мы увидим изюминку 
современной строительной отрасли. Это будет очень комфортное, уютное и 



 

 

практичное сооружение, в котором спортом ежедневно смогут заниматься 
тысячи и тысячи ребятишек. 
СПРАВКА "КП"  
Хоккейная академия "Авангард" - межрегиональный социальный проект группы 
компаний "Газпром" и ХК "Авангард", направленный на формирование 
качественно новой современной системы подготовки молодых хоккеистов. 
Академия будет первой ступенью пирамиды "Академия - МХЛ - КХЛ - 
национальная сборная". 
Отправной точкой создания академии стал октябрь 2012 года, когда по 
инициативе председателя правления ОАО "Газпром" Алексея Миллера было 
принято решение о запуске крупномасштабной программы поддержки детско-
юношеского хоккея. Базой для реализации проекта стал один из ведущих 
российских хоккейных клубов - омский "Авангард", обладающий необходимой 
для подготовки будущих хоккеистов инфраструктурой, в том числе собственной 
детско-юношеской спортивной школой. 
Академия станет центром подготовки хоккейных талантов по всей Сибири и на 
Урале. В Омске будет построено общежитие для иногородних воспитанников и 
возведен центральный комплекс академии, филиалы которой создаются в 
регионах деятельности предприятий группы "Газпром". 
цифра в тему  
Площадь спортивного комплекса превышает 20 000 квадратных метров. Ввод 
объекта запланирован на сентябрь 2018 года. Хоккейная академия "Авангард" 
включает ледовый дворец на две арены размером 60х30 метров. Одна из них с 
трибунами для зрителей на 1 000 посадочных мест предназначена для 
проведения соревнований регионального уровня по хоккею с шайбой. 
Пропускная способность: 50 человек в смену - в режиме тренировочного 
процесса и 100 человек - в режиме соревнований. Вторая будет без трибун - 
она предназначена для учебно-тренировочного процесса и массового катания 
на коньках. Площадка способна принять одно- временно 120 человек. 
Физкультурно- оздоровительный комплекс также включает корпус гостиницы, 
площадку с искусственным льдом, стадион для мини-футбола, площадку с 
тренажерами, зону для отдыха, гостевые и служебные парковки. 

https://www.omsk.kp.ru/daily/26752.4/3781168/ 

К заголовкам сообщений 

Как встречают бывших кумиров в НХЛ и КХЛ (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 1 ноября 2017) 
Корреспондент спортивной редакция "БИЗНЕС Online" Артур Хайруллин 
рассказывает чем отличается встреча бывших звезд в России и Северной 
Америке.  
КАК ВСТРЕТИЛИ МАРЛО В САН-ХОСЕ?  
Патрик Марло - настоящая легенда "Сан-Хосе" и его уход в "Торонто" этим 
летом ничуть не изменил его статус. Публике, ожидавшей встречу с кумиром, 
ныне играющим за другую команду, показали на видеокубе ролики с нарезкой 
лучших моментов в исполнении Марло. Все помнят, как в прошлом году Пи Кей 
Суббан рыдал по возвращению в Монреаль. 
Вот Марло выбирают на драфте-1997 - он еще молод, на его лице нет бороды. 
Вот он забивает в ворота Николая Хабибулина. Вот забивает слета 
"Миннесоте", а потом посещает в больнице детей. Болельщики никогда не 
забудут эти моменты - 20 лет в форме "Шаркс", за которые Марло забросил 508 
шайб и набрал 1082 очка, были яркими. Болельщики в едином порыве встают 
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со своих мест и начинают аплодировать - если бы не начало игры, то это 
продолжалось бы намного дольше.  
"Получить такое количество аплодисментов - это нечто особенное. 
Невероятные ощущения. Я буду помнить это всегда. Когда я играл здесь, 
болельщики сильно поддерживали меня, их приветствие сегодня было 
потрясающим", - рассказал Марло. На трибунах было много болельщиков с 12-
м номером на спине - место Марло в первом звене занял молодой Кевин 
Лабанк, но все помнят, кто блистал в тройке с Джо Торнтоном и Джо Павелски. 
"Не нужно лишних слов", - с такими словами "Сан-Хосе" выложил в твиттере 
видео, на котором болельщики клуба на протяжении почти двух минут 
аплодируют Марло. Было заметно, как брутальный хоккеист старался не 
зареветь - частые моргания выдали его. "У меня были слезы на глазах", - Джо 
Торнтон пока тоже не может привыкнуть к тому, что Марло выходит на лед в 
составе другой команды.  
КАК ЭТО ПРОИСХОДИТ В РОССИИ  
Насколько нагнетается ажиотаж вокруг приезда в город славы в НХЛ, настолько 
буднично и незаметно проходят такие моменты в России. Можно вспомнить 
полный дворец в Казани, когда в составе ЦСКА приезжал Алексей Морозов, да 
и за успехами Даниса Зарипова в "Магнитке" всегда следили внимательно. Но 
такой реакции со стороны игроков, как в Северной Америке, нет даже близко, 
да и в целом всю активность вокруг персоны хоккеиста никто не выстраивает - 
привычные слоганы в поддержку своей команды, да и только. Ни двухминутной 
овации игроку перед игрой, ни хайлайтов с его голам - поаплодировали, будто 
высокопоставленному чиновнику, и забыли.  
"Для меня это был обычный, ничем не примечательный матч", - любимая фраза 
игроков в таком случае. "Не обращаем внимания, кто играет в составе 
соперника, нам все равно, у кого выигрывать", - партнеры обычно тоже 
немногословны. Отличный пример - возвращение в Магнитогорск в качестве 
игрока "Салавата Юлаева" Алексея Кайгородова. "Забивал ли "Магнитке" в 
плей-офф с особым удовольствием? Забросил, победили, прошли дальше. 
Разве не повод для радости?", - хоккеист был красноречив. Задумывались ли 
перед началом сезона, что придется играть в другой команде? "Что произошло, 
то произошло. Теперь я играю за Уфу", - еще один гениальный ответ. 
Напомним, что Кайгородов - воспитанник "Магнитки" и отыграл за главную 
команду 12 лет.  
Еще один яркий пример того, как не надо встречать бывшего кумира: Михаил 
Варнаков и Нижний Новгород. Нападающий давно перерос уровень "Торпедо", 
но до 28 лет продолжал выступать за родной клуб. И когда в декабре 2013-го 
приехал в родной город в составе "Ак Барса", столкнулся с непониманием. 
Игрок отпраздновал гол в ворота бывшей команды и с трибун посыпались 
оскорбления, свист и неприличные жесты. Конечно, и сам Варнаков не должен 
был так открыто выражать эмоции, но отношение болельщиков необъяснимо - 
долгие годы Варнаков чуть ли не в одиночку тащил команду.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/203712/ 

К заголовкам сообщений 

Лемтюгов - болельщикам "Авангарда": "Теперь мы одной крови!" (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 1 ноября 2017) 
Нападающий "Авангарда" Николай Лемтюгов записал видеообращение к 
болельщикам после перенесенной операции. 31-летнему игроку удалили 
селезенку после столкновения с Александром Липиным в матче регулярного 

http://sport.business-gazeta.ru/article/203712/


 

 

чемпионата КХЛ с "Барысом", который прошел 10 октября. После операции 
Лемтюгов 10 дней находился в реанимации, болельщики "Авангарда" сдавали 
для него кровь.  
- По всем очень сильно соскучился: по льду, по команде, по игре. Хотел бы вас 
всех поблагодарить за ту поддержку, которую вы мне оказали в нужный момент. 
Она мне очень сильно помогла, - сказал Лемтюгов. - Я чувствовал ту энергию, 
которую вы мне дали. Теперь мы с вами одной крови в прямом и переносном 
смысле. Мы - ястребы!  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/lemtyugov-bolelschikam-avangarda-
teper-my-odnoy-krovi-1329644/ 

Похожие сообщения (10): 

• Sports.ru, Москва, 1 ноября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 1 ноября 2017 

• Russia Today (russian.rt.com), Москва, 1 ноября 2017 

• Пульс Планеты 24/7 (puls-planety247.ru), Москва, 1 ноября 2017 

• Sportbox.ru, Москва, 1 ноября 2017 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 1 ноября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 1 ноября 2017 

• РЫБИНСКonLine (ryb.ru), Рыбинск, 1 ноября 2017 

• Радио Зенит (radiozenit.ru), Санкт-Петербург, 1 ноября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 1 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

 
12 игроков из КХЛ вызваны в сборную Беларуси на Турнир четырех наций 
(Чемпионат.com, Москва, 1 ноября 2017) 
6 ноября сборная Беларуси начнет первый учебно-тренировочный сбор нового 
сезона, в рамках которого команда примет участие в Турнире четырех наций во 
Франции. В расположение сборной вызваны 26 хоккеистов. 7 ноября команда 
Дэйва Льюиса отправится во Францию, где с 9 по 11 ноября сыграет со 
сборными Латвии, Франции и Словении. 
Вратари: Михаил Карнаухов (ХК "Динамо-Минск", КХЛ), Александр Осипков (ХК 
"Динамо-Молодечно", Экстралига), Максим Малютин (ХК "Шахтер-Солигорск", 
Экстралига). 
Защитники: Роман Дюков, Кристиан Хенкель (оба - ХК "Динамо-Минск", КХЛ), 
Павел Воробей (ХК "Куньлунь Ред Стар", КХЛ), Роман Достанко, Даниил Бокун 
(оба - ХК "Шахтер-Солигорск", Экстралига), Кирилл Чайка (без клуба), Дмитрий 
Дерябин (U20, Экстралига), Кирилл Сачивко, Дмитрий Заламай (оба - ХК 
"Гомель", Экстралига). 
Нападающие: Евгений Астанков (ХК "Шахтер-Солигорск", Экстралига), Андрей 
Белевич, Руслан Васильчук (оба - ХК "Динамо-Молодечно", Экстралига), Артур 
Гаврус, Сергей Дрозд, Дмитрий Буйницкий, Данила Карабань, Дмитрий 
Амброжейчик (все - ХК "Динамо-Минск", КХЛ), Джефф Платт (ХК "ЦСКА", КХЛ), 
Артем Левша, Павел Боярчук, Артем Кислый (все - ХК "Неман" (Гродно), 
Экстралига), Илья Литвинов (U20, Экстралига), Игорь Ревенко (ХК "Гомель", 
Экстралига).  

https://www.championat.com/hockey/news-2943011-12-igrokov-iz-khl-vyzvany-v-
sbornuju-belarusi-na-turnir-chetyrjoh-nacij.html 

Похожие сообщения (1): 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/lemtyugov-bolelschikam-avangarda-teper-my-odnoy-krovi-1329644/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/lemtyugov-bolelschikam-avangarda-teper-my-odnoy-krovi-1329644/
https://www.sports.ru/hockey/1057059426.html
https://russian.rt.com/sport/news/445226-lemtyugov-bolelschiki-odna-krov
http://www.puls-planety247.ru/vypisannyj-iz-reanimacii-khokkeist-lemtyugov-obratilsya-k-bolelshchikam-rt/
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI795079_Lemtugov_poblagodaril_bolelshhikov_iz_bolnichnoj_palaty
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI795079_Lemtugov_poblagodaril_bolelshhikov_iz_bolnichnoj_palaty
http://newsrbk.ru/news/5037943-travmirovannyiy-hokkeist-avangarda--lemtyugov-zapisal-videoobraschenie-iz-bolnicyi.html
http://ryb.ru/2017/11/01/853589
http://www.radiozenit.ru/news_full/uid/2371
http://www.hockey-world.net/khl/183125-khokkeist-avangarda-lemtyugov-posle-perevoda-iz-reanimatsii-zapisal-videoobrashchenie-k-bolelshchikam-video
https://www.championat.com/hockey/news-2943011-12-igrokov-iz-khl-vyzvany-v-sbornuju-belarusi-na-turnir-chetyrjoh-nacij.html
https://www.championat.com/hockey/news-2943011-12-igrokov-iz-khl-vyzvany-v-sbornuju-belarusi-na-turnir-chetyrjoh-nacij.html


 

 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 1 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Депутаты Приморья проверят финансовую деятельность клубов "Луч-
Энергия" и "Адмирал" (ТАСС, Москва, 2 ноября 2017) 
Депутаты Законодательного собрания Приморского края намерены разобраться 
в долгах приморских спортивных клубов "Луч-Энергия" и "Адмирал", прежде 
чем утверждать проект бюджета на следующие три года. Как сказал ТАСС в 
четверг председатель комитета по социальной политике и защите прав граждан 
Игорь Чемерис, поскольку клубы отчасти финансируются из бюджета региона, 
нужно понять, насколько эффективно тратятся эти деньги. 
Перед началом текущего сезона Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) 
"Адмирал" не предоставил документы, подтверждающие погашение 
задолженностей перед хоккеистами за прошедший сезон. Крайним сроком 
выплат долгов клубами КХЛ игрокам являлось 1 июля. В феврале 2016 года 
титульный спонсор футбольного клуба "Луч-Энергия", компания "Русгидро", 
отказался финансировать клуб без объяснения причин. В сентябре того же года 
футболисты не вышли на тренировки из-за несвоевременной выплаты 
заработной платы. Первую часть сезона-2017/18 в Футбольной национальной 
лиге (ФНЛ) "Луч-Энергия" находился в тяжелом финансовом положении, 
футболистам команды даже пришлось добираться на игру в Воронеж около 30 
часов с несколькими пересадками. 
"Первая задача - разобраться в финансово-хозяйственной деятельности. Та 
информация, которая вчера прозвучала на комитете, касательно хоккейного 
клуба "Адмирал", она достаточно неоднозначна. Есть задолженность, которая 
сформировалась при прошлом руководстве, есть задолженность, которая 
формируется при новом руководстве. Там есть и деньги спонсора, и деньги из 
бюджета, но я бы не хотел отделять одно от другого, потому что в этом случае, 
не увидишь общей картины", - сказал в разговоре с ТАСС председатель 
комитета. 
По его словам, никто не говорит о прекращении финансирования клуба, но 
необходимо навести в этой сфере порядок. Между тем, ситуацию с 
футбольным клубом "Луч-Энергия", который сегодня проходит процедуру 
банкротства, он назвал "вопиющей". 
"Команде в следующем году 60 лет, у нее есть много болельщиков. Будет 
неправильно, если команда прекратит свое существование. Но вопрос 
управления (клубом - прим. ТАСС) стоит сегодня остро", - сказал Чемерис. 
Как заявлял ТАСС ранее вице-губернатор Приморского края Павел 
Серебряков, в 2017 году на субсидирование деятельности ХК "Адмирал" из 
бюджета Приморья было запланировано 189,8 млн рублей. ФК "Луч-Энергия" 
получил из бюджета сумму порядка 150 млн рублей. По мнению Чемериса, 
распределяя бюджет, нельзя забывать о том, что есть в Приморском крае и 
другие спортивные федерации. 
"Все мы понимаем, что если бы хотя бы пятую часть того, что тратится на 
профессиональные клубы, перераспределить в пользу других федераций, то 
мы бы получили такой скачок... У нас есть множество эффективно работающих 
спортивных федераций. Есть и задачи по привлечению детей в массовый 
спорт. Поэтому в финансировании наших профессиональных клубов нужно 
разобраться очень хорошо, чтобы понимать, куда идут эти деньги", - 
подчеркнул депутат. 
В текущем чемпионате КХЛ "Адмирал" занимает 12-е место в Восточной 
конференции, имея в активе 30 очков после 20 игр. В чемпионате ФНЛ сезона-

http://belarushockey.com/europa/news_list39/news205013/


 

 

2017/18 "Луч-Энергия" идет на 16-м месте из 20 команд, набрав 19 очков в 20 
матчах.  

http://tass.ru/sport/4696486 

К заголовкам сообщений 

http://tass.ru/sport/4696486
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